Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого

Фундаментальная библиотека



БЮЛЛЕТЕНЬ

НОВЫХ ПОСТУПЛЕНИЙ

за октябрь

2025 года

Бюллетень

новых поступлений

за октябрь 2025 года

УДК 025.346 ББК 91.18 Б 982

Составитель: Г.В. Манжос

Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Фундаментальная библиотека. Бюллетень новых поступлений за октябрь 2025 года / [сост. Г.В. Манжос]. — Санкт-Петербург, 2025. — 76 с.

В настоящий «Бюллетень» включены информационные ресурсы, поступившие в подразделения Фундаментальной библиотеки СПбПУ в октябре 2025 года. «Бюллетень» составлен на основе записей электронного каталога. Записи сделаны в формате RUSMARC с использованием программы «Руслан-Нео». Материал расположен в систематическом порядке по отраслям знания, внутри разделов — в алфавите авторов и заглавий. Записи включают полное библиографическое описание изданий, инвентарный номер и название отдела хранения в сокращенном виде (шифр отдела). Список сокращений приводится в «Бюллетене». В настоящем издании отражены книги и электронные ресурсы — полнотекстовые документы, представленные в электронном каталоге в форматах pdf и html, а также перечень доступных баз данных. Для каждого электронного ресурса указан URL адрес. В «Бюллетене» отдельно отражены издания, полученные библиотекой в качестве пожертвований. В конце бюллетеня приведен список периодических изданий для единого библиотечного фонда на октябрь 2025 года.

Информационный «Бюллетень новых поступлений» выпускается в электронном виде. Электронная версия отражена на сервере СПбПУ по адресу:

https://library.spbstu.ru/ru/

Сокращения

Отдел научной литературы	ОНЛ
Отдел обслуживания (сектор высшего профессионального образования)	ОУЛ
Отдел обслуживания (сектор читальные залы)	0Ч3
Отдел обслуживания (сектор среднего профессионального образования)	ССПО

Содержание

Сокращения	3
Общественные науки в целом. Обществознание. (ББК 60)	6
История. Исторические науки. (ББК 63)	8
Экономика. Экономические науки. (ББК 65)	9
Политика. Политология. (ББК 66)	15
Военная наука. Военное дело. (ББК 68)	16
Образование. Педагогические науки. (ББК 74)	17
Физическая культура и спорт. (ББК 75)	18
Библиотечная, библиографическая и научно-информационная деятельность. (ББК 78)	18
Языкознание (лингвистика). (ББК 81)	19
Литературоведение. (ББК 83)	21
Художественная литература. (ББК 84)	22
Искусство. Искусствознание. (ББК 85)	22
Религия. Мистика. Свободомыслие. (ББК 86)	23
Философские науки. (ББК 87)	24
Психология. (ББК 88)	24
Литература универсального содержания. (ББК 9)	24
Информационные технологии. Вычислительная техника. (УДК 004)	25
Стандартизация продукции, процессов, мер, весов и времени. Метрология. (УДК 006)	27
Природа. Охрана природных ресурсов. Угрозы окружающей среде и защита от них. (УДК 502/504)	28
Математика. (УДК 51)	29
Физика. (УДК 53)	
Механика. (УДК 531)	32
Оптика. (УДК 535)	33
Термодинамика. Статистическая физика. (УДК 536)	34
Электричество. Магнетизм. Электромагнетизм. (УДК 537)	34
Строение материи. (УДК 539)	35
Химия. Кристаллография. Минералогия. (УДК 54)	36
Биологические науки. (УДК 57)	36
Биотехнология. (УДК 60)	37
Медицина. Биология человека. (УДК 61)	37
Испытания материалов. Материаловедение. Обшая энергетика. (УДК 620)	38

Общее машиностроение. (УДК 621)	39
Электротехника. (УДК 621.3)	39
Электроника. Фотоэлектроника. Электронные лампы, трубки. Рентгенотехника. Ускорители частиц. (УДК 621.38)	40
Электросвязь. Техника электросвязи. (УДК 621.39)	41
Гепловые двигатели (кроме паровых машин и паровых турбин). (УДК 621.4)	41
Пневмоэнергетика. Холодильная техника. (УДК 621.5)	41
Соединение материалов сваркой, пайкой и склеиванием. Обработка и отделка поверхностей. Хранение и складирование. Упаковка и упаковочные средства. (УДК 521.79)	42
Строительное дело. (УДК 624)	42
Санитарная техника. Санитарно-технические сооружения. Водоснабжение. Канализация. Освещение. (УДК 628)	43
Сельское хозяйство. Лесное хозяйство. Охота. Рыбное хозяйство. (УДК 63)	43
Гранспорт. Организация и управление движением. Почтовая связь. (УДК 656)	43
Бухгалтерия. Счетоводство. (УДК 657)	43
Организация производства. Управление. Экономика предприятий. (УДК 658)	44
Металлургия. (УДК 669)	44
Различные отрасли промышленности и ремесла. (УДК 67)	45
Автоматика. Техническая кибернетика. (УДК 681.5)	45
География. (УДК 91)	45
Базы данных и электронные ресурсы	46
Список периодических изданий для единого библиотечного фонда на октябрь 2025	55

Общественные науки в целом. Обществознание. (ББК 60)

Краткий словарь терминов и ключевых понятий ивент индустрии. Выставочно-конгрессные центры / редакционный совет проекта: С. С. Беднов, В. В. Вохмин, И. А. Макушенко [и др.]. — Санкт-Петербург: ВНИЦ Р-н-С, 2019 (2025). — 1 файл (1,5 Мб). — (Библиотека Выставочного научно-исследовательского центра). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). — https://static.rnc-consult.ru/netcat_files/userfiles/docs/KratkijSlovarTerminov2020.pdf. — Текст: электронный

Краткий словарь терминов и ключевых понятий ивент индустрии. Индустрия встреч / редакционный совет проекта: Д. А. Островская, А. А. Стуглев, А. Н. Чуваев [и др.]. – Санкт-Петербург: ВНИЦ Р-н-С, 2018 (2025). – 1 файл (3,4 Мб). – (Библиотека Выставочного научно-исследовательского центра). – Загл. с титул. экрана. – Электронная копия печатной публикации. – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). – https://static.rnc-consult.ru/netcat_files/userfiles/news/SlovarVNITsprint.pdf. – Текст: электронный

Краткий словарь терминов и ключевых понятий ивент индустрии. Маркетинг и менеджмент дестинаций (DMO/DMC) / редакционный совет проекта: Д. А. Островская, А. Н. Смирнова, Е. В. Четыркина [и др.]. — Санкт-Петербург : ВНИЦ Р-н-С, 2021 (2025). — 1 файл (1,01 Мб). — (Библиотека Выставочного научно-исследовательского центра). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). — https://static.rnc-consult.ru/netcat_files/userfiles/docs/kratkiy-slovar-dmo-dmc-vnic.pdf. — Текст : электронный

Краткий словарь терминов и ключевых понятий ивент индустрии. Мировые и российские рекомендации по обеспечению безопасности мероприятий / редакционный совет проекта: А. В. Вальков, И. С. Огнев, Д. А. Островская [и др.]. — Санкт-Петербург : ВНИЦ Р-н-С, 2022 (2025). — 1 файл (3,1 Мб). — (Библиотека Выставочного научно-исследовательского центра). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). — https://static.rnc-consult.ru/netcat_files/userfiles/docs/kratkiy-slovar-terminov-i-kluchevyh-ponyatiy-ivent-industrii-22.pdf. — Текст : электронный

Краткий словарь терминов и ключевых понятий ивент индустрии. Современные технологии (EventTech) / редакционный совет проекта: Д. А. Островская, Ю. В. Ошарина, А. Н Смирнова [и др.]. — Санкт-Петербург : ВНИЦ Р-н-С, 2024 (2025). — 1 файл (6,36 Мб). — (Библиотека Выставочного научно-исследовательского центра). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). — https://static.rnc-consult.ru/netcat_files/userfiles/Slovar_EventTech_2024.pdf. — Текст : электронный

Краткий словарь терминов и ключевых понятий ивент индустрии. Устойчивое развитие / редакционный совет проекта: Д. А. Островская, А. Н. Смирнова, Е. В. Четыркина, А. Н. Чуваев. – Санкт-Петербург: ВНИЦ Р-н-С, 2023 (2025). – 1 файл (1,98 Мб). – (Библиотека Выставочного научно-исследовательского центра). – Загл. с титул. экрана. – Электронная копия печатной публикации. – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). – https://static.rnc-consult.ru/netcat_files/userfiles/Slovar_Ustojchivoe_razvitie_2023.pdf. – Текст: электронный

Краткий справочник основных профессий ивент индустрии / редакционный совет проекта: Д. А. Островская, Я. В. Балачевцева, Е. В. Васильева [и др.]. — Санкт-Петербург: ВНИЦ Р-н-С, 2020 (2025). — 1 файл (668 Кб). — (Библиотека Выставочного научно-исследовательского центра). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). — https://static.rnc-consult.ru/netcat_files/userfiles/docs/KratkijSpravochnikOsnovnyhProfessijIventIndustrii.pdf. — Текст: электронный

Обществознание. 10 класс : базовый уровень : учебник / [Л. Н. Боголюбов, А. Ю. Лазебникова, А. И. Матвеев [и др.] ; под редакцией Л. Н. Боголюбова, А. Ю. Лазебниковой. – 7-е изд., стер. – Москва : Просвещение, 2025. – 284, [3] с. : схемы ; 21 см. – Библиогр. в тексте. – Авт. указаны перед вып. дан. – ISBN 978-5-09-120179-6. – Текст : непосредственный

ССПО: КБУ-880

Обществознание. 11 класс : базовый уровень : учебник / [Л. Н. Боголюбов, Н. И. Городецкая, А. Ю. Лазебникова и др.] ; под редакцией Л. Н. Боголюбова, А. Ю. Лазебниковой. – 7-е изд., стер. – Москва : Просвещение, 2025. – 286 с. : ил. ; 21 см. – Библиогр.: с. 284-285. – Авт. указаны на обороте тит. л. – ISBN 978-5-09-120180-2. – Текст : непосредственный

ССПО: КБУ-881

Цивилизационный путь России : коллективная монография / [И. П. Березовская, Д. С. Быльева, Д. А. Вычеров и др.] ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Гуманитарный институт, Высшая школа общественных наук. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 156, [1] с. : ил. ; 20 см. — Библиогр.: с. 148-157. — Авт. указаны на обороте тит. л. — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/47f7c25d-565f-4c5b-b979-ff2ccf4eeed9. — ISBN 978-5-7422-8976-0. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8302931, 8302941

O43: 785842

История. Исторические науки. (ББК 63)

Ермаков, Владимир Дмитриевич

«Малой кровью, могучим ударом!» : 22 июня 1941 года / Владимир Ермаков. — Санкт-Петербург : Аврора, 2021. — 237, [2] с. : ил., портр. ; 24 см. — Библиогр. в подстроч. примеч. — С дарств. надписью автора. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/793a37bc-b861-4318-a455-33db5e7a1b85. — ISBN 978-5-7300-1038-3. — Текст : непосредственный *ОНЛ*: 8257973

Ермаков, Владимир Дмитриевич

Маршалы страны советов: от репрессий - к великой победе! / В. Д. Ермаков. – Санкт-Петербург: Аврора, 2019. – 189, [2] с.: портр.; 24 см. – Библиогр. в подстроч. примеч. – С дарств. надписью автора. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/50848c05-866e-4210-be82-f63b0fb81a54. – ISBN 978-5-7300-0921-9. – Текст: непосредственный *ОНЛ*: 8257993

Кох, Ольга Борисовна

Старые внешкольники. Институт Внешкольного образования в Петрограде 1918-1924 гг. : [биобиблиографический справочник] / О. Б. Кох ; Санкт-Петербургский государственный институт культуры. — Санкт-Петербург : СПбГИК, 2019. — 366, [1] с. : табл. ; 21 см. — Библиогр. в примечаниях. — С дарств. надписью автора. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/57b75211-f944-499c-846a-bd81d7461a9e. — ISBN 978-5-91673-235-1. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8346992

Лазурная книга: Санкт-Петербург: от истории к современности / [автор текстов Е. В. Анисимов и др.; ответственный редактор А. С. Белоусов]. — Москва; Санкт-Петербург: Камелот Паблишинг, 2024. — 239 с.: ил., цв. ил., портр., карты, факс.; 25 см. — Издание подготовлено при поддержке ПАО "Газпром". — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/013e569e-7c0c-4701-a4c9-69606736d44c. — ISBN 978-5-6053314-0-7. — Текст: непосредственный

ОНЛ: 8257813 ОЧ3: 785809

Мусаев, Вадим Ибрагимович

Православие в Польше в 1870-1920-е гг. : монография / В. И. Мусаев ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Санкт-Петербургский институт истории Российской академии наук. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 570, [1] с., [4] л. ил. : ил., цв. ил., портр. ; 22 см. — Библиогр.: с. 553-567. — Имен. указ.: с. 532-549. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/bd71efa9-0bd1-489e-8a07-05b0746e6ec8. — ISBN 978-5-7422-9141-1. — Текст : непосредственный *ОНЛ*: 8347332, 8347342

Таран, Наталья

Золотые имена России. Горная отрасль / Н. С. Таран, М. А. Ратников; ответственный редактор Н. В. Кирющенко. — Санкт-Петербург: Историческая иллюстрация, 2023. — 318, [1] с.: ил., цв. ил., портр., факс., карты; 29 см. — (Коллекции Горного музея Санкт-Петербургского горного университета императрицы Екатерины II). — Библиогр. в тексте. — Алф. указ.: с. 319. — Доп. тит. л. на англ. яз. — Книга в коробке. — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/1fb4c1eb-1759-4755-b484-7234f7d649dd. — ISBN 978-5-89566-269-4. — Текст: непосредственный ОНЛ: 8258163

Филимончик, Светлана Николаевна.

Карелия в период советской модернизации 1920-1930-х гг. : монография / С. Н. Филимончик. – Петрозаводск : Изд-во ПетрГУ, 2024. – 903, [1] с. : табл. ; 25 см. – Библиогр.: с. 849-903 и в подстроч. примеч.. – Пожертвовано. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/c62bcf32-6231-4e22-af78-6cd0ac2d26ec. – ISBN 978-5-8021-4192-2. – Текст : непосредственный

ОНЛ: 8257573

Цивилизационный путь России : коллективная монография / [И. П. Березовская, Д. С. Быльева, Д. А. Вычеров и др.] ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Гуманитарный институт, Высшая школа общественных наук. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 156, [1] с. : ил. ; 20 см. — Библиогр.: с. 148-157. — Авт. указаны на обороте тит. л. — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/47f7c25d-565f-4c5b-b979-ff2ccf4eeed9. — ISBN 978-5-7422-8976-0. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8302931, 8302941

ОЧЗ: 785842

Экзамены войны. Из истории Санкт-Петербургского государственного института культуры / [А. С. Тургаев, Н. Н. Каретникова, О. Б. Кох и др.]; под общей редакцией А. С. Тургаева; Санкт-Петербургский государственный институт культуры. — Санкт-Петербург: СПбГИК, 2020. — 367 с.: портр.; 24 см. — Библиогр. в примеч. в конце ч. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/53952fe5-6825-4706-800e-c34529d13084. — ISBN 978-5-94708-294-4. — Текст: непосредственный ОНЛ: 8257943

Экономика. Экономические науки. (ББК 65)

Демчук, Валентина Артуровна

Влияние интеграционных процессов на деятельность страховых компаний: монография / В. А. Демчук. – Москва: Альма Матер, 2024. – 211 с.: ил., табл.; 22 см. – Библиогр.: с. 164-190 (307 назв.). – Пожертвовано. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/6c044d2b-4eb9-4369-a4bf-91014a814b0b. – ISBN 978-5-904994-96-9. – Текст: непосредственный ОНЛ: 8346782

Диденко, Николай Иванович (1940-)

Международный маркетинг: учебник для вузов по экономическим направлениям / Н. И. Диденко, Д. Ф. Скрипнюк. — Москва: Юрайт, 2025. — 408, [1] с.: ил., табл.; 25 см. — (Высшее образование). — Библиогр.: с. 408-409 и в подстроч. примеч. — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/f1e4b7b7-3383-406b-a2e2-e48bf84a76af. — ISBN 978-5-534-05071-4. — Текст: непосредственный *ОНЛ*: 8257823

Диденко, Николай Иванович (1940-)

Международный маркетинг. Основы теории : учебник для высших учебных заведений по экономическим направлениям / Н. И. Диденко, Д. Ф. Скрипнюк. — Москва : Юрайт, 2025. — 153 с. : ил., табл. ; 22 см. — (Высшее образование). — Библиогр.: с. 150-153 и в подстроч. примеч. — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/46d59804-4aa8-4740-bed3-a99ea215d6ad. — ISBN 978-5-9916-9799-6. — Текст : непосредственный *ОНЛ*: 8346922

Диденко, Николай Иванович (1940-)

Международный маркетинг. Практика: учебник для вузов / Н. И. Диденко, Д. Ф. Скрипнюк. – Москва: Юрайт, 2025. – 406 с.: ил., табл.; 22 см. – (Высшее образование: маркетинг). – Библиогр.: с. 403-406 и подстроч. примеч. – Пожертвовано. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/24d79cd2-c6e7-414e-a8e5-fc67798bd8da. – ISBN 978-5-9916-9796-5. – Текст: непосредственный *ОНЛ*: 8346912

Инструменты регулирования мировой торговли : учебное пособие / Ж. А. Никифорова, Э. А. Назарова, М. Ю. Куприянова, А. С. Туриева. – Ростов-на-Дону : Манускрипт, 2025. – 102 с. : ил. ; 21 см. – Библиогр.: с. 102 (12 назв.). – Пожертвовано. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/63f237be-ad79-465b-8463-6e559950061f. – ISBN 978-5-605-4084-3-7. – Текст : непосредственный *ОНЛ*: 8346962

Краткий словарь терминов и ключевых понятий ивент индустрии. Выставочно-конгрессные центры / редакционный совет проекта: С. С. Беднов, В. В. Вохмин, И. А. Макушенко [и др.]. — Санкт-Петербург: ВНИЦ Р-н-С, 2019 (2025). — 1 файл (1,5 Мб). — (Библиотека Выставочного научно-исследовательского центра). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). — https://static.rnc-consult.ru/netcat_files/userfiles/docs/KratkijSlovarTerminov2020.pdf. — Текст: электронный

Краткий словарь терминов и ключевых понятий ивент индустрии. Индустрия встреч / редакционный совет проекта: Д. А. Островская, А. А. Стуглев, А. Н. Чуваев [и др.]. – Санкт-Петербург: ВНИЦ Р-н-С, 2018 (2025). – 1 файл (3,4 Мб). – (Библиотека Выставочного научно-исследовательского центра). – Загл. с титул. экрана. – Электронная копия печатной публикации. – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). – https://static.rnc-consult.ru/netcat_files/userfiles/news/SlovarVNITsprint.pdf. – Текст: электронный

Краткий словарь терминов и ключевых понятий ивент индустрии. Маркетинг и менеджмент дестинаций (DMO/DMC) / редакционный совет проекта: Д. А. Островская, А. Н. Смирнова, Е. В. Четыркина [и др.]. — Санкт-Петербург : ВНИЦ Р-н-С, 2021 (2025). — 1 файл (1,01 Мб). — (Библиотека Выставочного научно-исследовательского центра). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). — https://static.rnc-consult.ru/netcat_files/userfiles/docs/kratkiy-slovar-dmo-dmc-vnic.pdf. — Текст : электронный

Краткий словарь терминов и ключевых понятий ивент индустрии. Мировые и российские рекомендации по обеспечению безопасности мероприятий / редакционный совет проекта: А. В. Вальков, И. С. Огнев, Д. А. Островская [и др.]. – Санкт-Петербург : ВНИЦ Р-н-С, 2022 (2025). – 1 файл (3,1 Мб). – (Библиотека Выставочного научно-исследовательского центра). – Загл. с титул. экрана. – Электронная копия печатной публикации. – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). – https://static.rnc-consult.ru/netcat_files/userfiles/docs/kratkiy-slovar-terminov-i-kluchevyh-ponyatiy-ivent-industrii-22.pdf. – Текст : электронный

Краткий словарь терминов и ключевых понятий ивент индустрии. Современные технологии (EventTech) / редакционный совет проекта: Д. А. Островская, Ю. В. Ошарина, А. Н Смирнова [и др.]. — Санкт-Петербург : ВНИЦ Р-н-С, 2024 (2025). — 1 файл (6,36 Мб). — (Библиотека Выставочного научно-исследовательского центра). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). — https://static.rnc-consult.ru/netcat_files/userfiles/Slovar_EventTech_2024.pdf. — Текст : электронный

Краткий словарь терминов и ключевых понятий ивент индустрии. Устойчивое развитие / редакционный совет проекта: Д. А. Островская, А. Н. Смирнова, Е. В. Четыркина, А. Н. Чуваев. – Санкт-Петербург: ВНИЦ Р-н-С, 2023 (2025). – 1 файл (1,98 Мб). – (Библиотека Выставочного научно-исследовательского центра). – Загл. с титул. экрана. – Электронная копия печатной публикации. – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). – https://static.rnc-consult.ru/netcat_files/userfiles/Slovar_Ustojchivoe_razvitie_2023.pdf. – Текст: электронный

Краткий справочник основных профессий ивент индустрии / редакционный совет проекта: Д. А. Островская, Я. В. Балачевцева, Е. В. Васильева [и др.]. — Санкт-Петербург : ВНИЦ Р-н-С, 2020 (2025). — 1 файл (668 Кб). — (Библиотека Выставочного научно-исследовательского центра). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). — https://static.rnc-consult.ru/netcat_files/userfiles/docs/KratkijSpravochnikOsnovnyhProfessijIventIndustrii.pdf. — Текст : электронный

Моделирование социально-экономических процессов: учебное пособие / И. В. Ильин, О. С. Чемерис, А. И. Левина, А. С. Дубгорн; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли, Высшая школа бизнес-инжиниринга. — Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 91 с.: ил., цв. ил., табл.; 20 см. — Библиогр.: с. 89-91. — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/e0dc5060-c480-419a-a6ac-c35a51144477. — ISBN 978-5-7422-9117-6. — Текст: непосредственный

ОНЛ: Б-166755, Б-166756

ОЧЗ: 785830

Моделирование социально-экономических процессов = Modeling of socio-economic processes : учебное пособие / [И. В. Ильин, О. С. Чемерис, А. И. Левина, А. С. Дубгорн] ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли, Высшая школа бизнес-инжиниринга. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 1 файл (42,0 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать). — http://elib.spbstu.ru/dl/2/id25-264.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/2/id25-264. — Текст : электронный

Палкин, Александр Валентинович

Маркетинг персонала современной компании в условиях цифровой экономики : специальность 5.2.3. Региональная и отраслевая экономика (маркетинг) : автореферат диссертации на соискание ученой степени кандидата экономических наук / Палкин Александр Валентинович ; научный руководитель Бурцева Татьяна Алексеевна ; Вятский государственный университет. — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (893 Кб). — Загл. с титул. экрана. — Электронная версия печатной публикации. — Свободный доступ из сети Интернет (чтение). — http://elib.spbstu.ru/dl/2/r25-89.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/2/r25-89. — Текст : электронный

Современные концепции и ключевые методы управления персоналом : учебное пособие / А. А. Барабанов, А. Н. Бурмистров, А. Е. Паршуков [и др.] ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 89, [1] с. : ил., цв. ил., табл. ; 20 см. — Библиогр.: с. 87-90 (42 назв.). — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/389990bc-c1f5-404f-8540-70c2a9b82853. — ISBN 978-5-7422-9059-9. — Текст : непосредственный

ОНЛ: Б-166761, Б-166762

O43: 785839

Теория и практика управления : учебник по направлению подготовки бакалавриата, входящим в УГСН 27.00.00 "Управление в технических системах" / [А. М. Суварян, В. Г. Абрамян, А. А. Аветян и др.] ; под общей редакцией А. М. Суваряна ; Российско-Армянский

(Славянский) университет, Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. — Ереван : Издательство РАУ, 2024. — 647 с. : ил., цв. ил., табл. ; 23 см. — Библиогр. в конце гл. — Доп. тит. л. и рез. на арм. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/d447aad8-a30c-4c6b-a1d2-3904a629844c. — ISBN 978-9939-67-353-0. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8347402, 8347412

"Управление инновациями в условиях цифровой трансформации", всероссийская студенческая учебно-научная конференция (2025; Санкт-Петербург)

Управление инновациями в условиях цифровой трансформации = Innovation management in the context of digital transformation : сборник научных трудов Всероссийской студенческой учебно-научной конференции, 11–12 апреля 2025 года / Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт машиностроения, материалов и транспорта, Высшая школа проектной деятельности и инноваций в промышленности ; [редакционная коллегия: А. М. Гинцяк (ответственный редактор) и др.]. – Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. – 1 файл (9,52 Мб). – Загл. с титул. экрана. – Ч. текста парал. на рус. и англ. яз. – Электронная копия печатной публикации 2025 г. – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать). – http://elib.spbstu.ru/dl/2/i25-268.pdf. – DOI 10.18720/SPBPU/2/i25-268. – Текст : электронный

"Управление рисками: новые вызовы, проблемы и решения (РИСК'Э–2024)", научнопрактическая конференция с зарубежным участием (2024; Санкт-Петербург)

Управление рисками: новые вызовы, проблемы и решения (РИСК'Э–2024) = Risk management: New Challenges, Problems and Solutions (RISK'E–2024): труды научнопрактической конференции с зарубежным участием, 14–15 ноября 2024 года / Петербургский государственный университет путей сообщения Императора Александра I; [под редакцией С. Г. Опарина]. – Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. – 1 файл (2,41 Мб). – Загл. с титул. экрана. – Электронная копия печатной публикации 2025 г. – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование). – http://elib.spbstu.ru/dl/2/i25-265.pdf. – DOI 10.18720/SPBPU/2/i25-265. – Текст: электронный

Управление энергоэффективностью: учебное пособие / [И. В. Скворцова, Ю. Р. Нурулин, С. В. Чаюк, И. В. Багаева]; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли, Высшая школа производственного менеджмента. — Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 110, [2] с.: ил.; 20 см. — Библиогр.: с. 112. — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/6553bac4-4759-43fd-8cdb-d7e91eb2bf0a. — ISBN 978-5-7422-9078-0. — Текст: непосредственный

ОНЛ: 8302741, 8302751

O43: 785829

"Фундаментальные и прикладные исследования в области управления, экономики и торговли", всероссийская научно-практическая и учебно-методическая конференция (2025; Санкт-Петербург)

Фундаментальные и прикладные исследования в области управления, экономики и торговли : сборник трудов Всероссийской научно-практической и учебно-методической конференции : [в 8 частях]. Ч. 1 / Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли ; редакционная коллегия: В. Э. Щепинин [и др.]. – Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. – 1 файл (10,7 Мб). – Загл. с титул. экрана. – Ч. текста парал. на рус. и англ. яз. – Электронная копия печатной публикации 2025 г. – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование). – http://elib.spbstu.ru/dl/2/i25-270.pdf. – DOI 10.18720/SPBPU/2/i25-270. – Текст : электронный

"Фундаментальные и прикладные исследования в области управления, экономики и торговли", всероссийская научно-практическая и учебно-методическая конференция (2025; Санкт-Петербург)

Фундаментальные и прикладные исследования в области управления, экономики и торговли : сборник трудов Всероссийской научно-практической и учебно-методической конференции : [в 8 частях]. Ч. 2 / Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли ; редакционная коллегия: В. Э. Щепинин [и др.]. – Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. – 1 файл (10,4 Мб). – Загл. с титул. экрана. – Ч. текста парал. на рус. и англ. яз. – Электронная копия печатной публикации 2025 г. – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование). – http://elib.spbstu.ru/dl/2/i25-271.pdf. – DOI 10.18720/SPBPU/2/i25-271. – Текст : электронный

"Фундаментальные и прикладные исследования в области управления, экономики и торговли", всероссийская научно-практическая и учебно-методическая конференция (2025; Санкт-Петербург)

Фундаментальные и прикладные исследования в области управления, экономики и торговли : сборник трудов Всероссийской научно-практической и учебно-методической конференции : [в 8 частях]. Ч. 3 / Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли ; редакционная коллегия: В. Э. Щепинин [и др.]. – Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. – 1 файл (7,07 Мб). – Загл. с титул. экрана. – Ч. текста парал. на рус. и англ. яз. – Электронная копия печатной публикации 2025 г. – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование). – http://elib.spbstu.ru/dl/2/i25-272.pdf. – DOI 10.18720/SPBPU/2/i25-272. – Текст : электронный

Хамидулин, Владислав Саидович

Основы проектной деятельности: расширенный курс: учебник для вузов / В. С. Хамидулин. — 2-е изд., стер. — Санкт-Петербург; Москва; Краснодар: Лань, 2024. - 238 с.: ил., табл., портр.; 24 см. — (Высшее образование). — Библиогр.: с. 231-236. — ISBN 978-5-507-50052-9. — Текст: непосредственный

ОНЛ: 8258213, 8258223

ОУЛ: БУ-14364 ОЧЗ: 785853

Политика. Политология. (ББК 66)

Байрамлы, Ниджат Садиг оглы

Роль публичной дипломатии в современной внешнеполитической стратегии Азербайджанской Республики : монография / Н. С. Байрамлы, С. Н. Погодин ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Гуманитарный институт, Высшая школа международных отношений. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 1 файл (1,71 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать). — http://elib.spbstu.ru/dl/2/i25-279.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/2/i25-279. — Текст : электронный

Вопросы теории и практики электронного правительства : учебное пособие / С. В. Калмыкова, В. А. Дегтерева, Д. Н. Леонтьев, М. В. Иванов. — Санкт-Петербург : Издательско-полиграфическая ассоциация высших учебных заведений, 2025. — 99 с. : ил., табл. ; 21 см. — Библиогр.: с. 95-99 (48 назв.). — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/bb5fe433-3648-4e79-ba1b-77fbd86ea1e9. — ISBN 978-5-91155-428-6. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8347032, 8347042

Гончаренко, Лев Николаевич

Власть и идеология в России: от провиденциализма и революционного мессианства к современным реалиям: монография / Л. Н. Гончаренко, Э. Б. Авакова, А. А. Кузнецов. — Санкт-Петербург: Издательско - полиграфическая ассоциация высших учебных заведений, 2025. — 197 с.; 21 см. — Библиогр.: с.284-297. — Рез. на рус. и англ. яз. — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/c5f06e58-dab1-4796-a9b9-c8c95380ca31. — ISBN 978-5-91155-440-8. — Текст: непосредственный

ОНЛ: 8346982

Коновалова-Алхименкова, Ксения Александровна

Международные организации в мировом политическом процессе: учебное пособие / К. А. Коновалова-Алхименкова, С. Н. Погодин; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Гуманитарный институт, Высшая школа международных отношений. — Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 121 с.: ил., табл.; 20 см. — Библиогр. в конце тем. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/b357af80-8077-4296-a32c-bb5e9e81a7a8. — ISBN 978-5-7422-9090-2. — Текст: непосредственный *ОНЛ*: 8303041, 8303051

Политология. Конспект лекций: учебное пособие / [М. С. Арканникова, Л. И. Евсеева, Ю. Б. Кондина и др.]. – Санкт-Петербург: Издательско-полиграфическая ассоциация высших учебных заведений, 2025. – 143 с.: ил., табл.; 21 см. – Библиогр.: с. 138-143 (83 назв.). – Пожертвовано. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/2af69998-90c9-45ed-9727-7ee005a458d5. – ISBN 978-5-91155-424-8. – Текст: непосредственный *ОНЛ:* 8347052, 8347062

Терещенков, Е. Ю.

Государственная служба международника : учебное пособие / Е. Ю. Терещенков. — Санкт-Петербург : Издательско-полиграфическая ассоциация высших учебных заведений, 2025. — 159 с. : табл. ; 21 см. — Библиогр. в конце гл., в подстроч. примеч., на с. 151-158. — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/0c745b19-6652-483d-9575-e48fb168cd5b. — ISBN 978-5-91155-412-5. — Текст : непосредственный *ОНЛ:* 8347352

Военная наука. Военное дело. (ББК 68)

Основы безопасности жизнедеятельности. 10 класс : учебник / Б. О. Хренников, Н. В. Гололобов, Л. И. Льняная, М. В. Маслов ; под редакцией С. Н. Егорова. — 3-е изд., стер. — Москва : Просвещение, 2025. - 383 с. : ил. ; 22 см. — Библиогр.: с. 254-256. — ISBN 978-5-09-120222-9. — Текст : непосредственный $CC\PiO: KEV-878$

Основы безопасности жизнедеятельности. 11 класс : учебник / Б. О. Хренников, Н. В. Гололобов, Л. И. Льняная, М. В. Маслов ; под редакцией С. Н. Егорова. — 3-е изд., стер. — Москва : Просвещение, 2025. — 319 с. : ил. ; 22 см. — Библиогр.: с. 312-315. — ISBN 978-5-09-120223-6. — Текст : непосредственный *ССПО: КБУ-879*

Образование. Педагогические науки. (ББК 74)

Кох, Ольга Борисовна

Старые внешкольники. Институт Внешкольного образования в Петрограде 1918-1924 гг. : [биобиблиографический справочник] / О. Б. Кох; Санкт-Петербургский государственный институт культуры. — Санкт-Петербург: СПбГИК, 2019. — 366, [1] с.: табл.; 21 см. — Библиогр. в примечаниях. – С дарств. надписью автора. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrsweb/db/TOCS/57b75211-f944-499c-846a-bd81d7461a9e. - ISBN 978-5-91673-235-1. - Текст: непосредственный

ОНЛ: 8346992

Одинокая, Мария Александровна (1979-)

Навигатор по креативному мышлению: учебное пособие / М. А. Одинокая, А. В. Рубцова, М. А. Мурашко. – Санкт-Петербург; Москва; Краснодар: Лань, 2025. – 201 с.: ил., цв. ил.; 24 см. – (Высшее образование). – Библиогр.: с. 198-201. – Пожертвовано. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/167d560b-6b18-4ef8-8f6d-6732a6898a41. — ISBN 978-5-507-52347-4. – Текст: непосредственный

ОНЛ: 8258183

Сенько, Анна Юрьевна

Формирование лексического компонента иноязычной предметной компетенции студентов многопрофильного вуза на основе применения корпусных технологий: специальность 5.8.2. Теория и методика обучения и воспитания (иностранные языки, уровень общего, профессионального, дополнительного образования, профессионального обучения): автореферат диссертации на соискание ученой степени кандидата педагогических наук / Сенько Анна Юрьевна; научный руководитель Халяпина Людмила Петровна; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. – Санкт-Петербург, 2025. – 1 файл (1,70 Мб). – Загл. с титул. экрана. – Электронная версия печатной публикации. – Свободный доступ из сети Интернет (чтение). – $\frac{\text{http://elib.spbstu.ru/dl/2/r25-91.pdf.}}{\text{Logities of the property of th$ 10.18720/SPBPU/2/r25-91. — Текст: электронный

Шестернинов, Евгений Евгеньевич

Индивидуальный проект. Шаг в профессию: базовый уровень: практикум: учебное пособие, разработанное в комплекте с учебником для образовательных организаций, реализующих образовательные программы среднего профессионального образования / Е. Е. Шестернинов. – 2-е изд., стер. – Москва : Просвещение, 2025. – 80 с. : ил. ; 21 см. – (Учебник СПО). – ISBN 978-5-09-121362-1. – Текст : непосредственный

ССПО: КБУ-870

Экзамены войны. Из истории Санкт-Петербургского государственного института культуры / [А. С. Тургаев, Н. Н. Каретникова, О. Б. Кох и др.]; под общей редакцией А. С.

Тургаева; Санкт-Петербургский государственный институт культуры. – Санкт-Петербург: $C\Pi \delta \Gamma H K$, 2020. - 367 с. : портр. ; 24 см. – Библиогр. в примеч. в конце ч. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/53952fe5-6825-4706-800e-c34529d13084. — ISBN 978-5-94708-294-4. – Текст: непосредственный ОНЛ: 8257943

Физическая культура и спорт. (ББК 75)

Бакаев, Владислав Владимирович (1964-)

Технические средства и цифровые технологии в сфере физической культуры и спорта : монография / В. В. Бакаев, В. С. Васильева, В. В. Васюк; [под научной редакцией В. В. Бакаева]; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт физической культуры, спорта и туризма, Высшая школа спортивной педагогики. - Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. – 136, [1] с.: ил.; 20 см. – Библиогр.: с. 135-137. – Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/f7137f28-8f8d-44b0-9840-7c16a0ab239c. – ISBN 978-5-7422-9038-4. – Текст: непосредственный ОНЛ: 8302761, 8302771 O43: 785831

Лях, Владимир Иосифович

Физическая культура. 10-11 классы: базовый уровень: учебник / В. И. Лях. – 13-е изд., стер. – Москва: Просвещение, 2025. – 271 с.: ил., портр.; 22 см. – ISBN 978-5-09-120219-9 ССПО: КБУ-882

Библиотечная, библиографическая и научноинформационная деятельность. (ББК 78)

Цифровые ресурсы в научном исследовании : учебное пособие / [С. И. Головкина, В. Е. Засенко, Е. А. Афоничкина и др.]; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли, Кафедра экономической теории. – Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. – 104, [1] с.: цв. ил., табл.; 20 см. – Библиогр.: с. 104-105. – Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/99d7c6bd-12f3-428b-8271-0a9e0ea7ad55. - ISBN 978-5-7422-8987-6. – Текст: непосредственный

ОНЛ: 8302961, 8302971

O43: 785847

Чернявская, Валерия Евгеньевна

Инженерия знаний : онлайн-курс / В. Е. Чернявская, Л. Н. Беляева, А. И. Губина ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. – [Санкт-Петербург, 2025]. – Загл. с титул. экрана. – Свободный доступ из сети Интернет (чтение, печать, копирование). – https://openedu.ru/course/spbstu/KNOWENG. – Разные виды содержания : электронные

Языкознание (лингвистика). (ББК 81)

Агафонова, Марина Павловна

Анализ речевого сигнала : учебное пособие / М. П. Агафонова ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (6,39 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Доступ из локальной сети ФБ СПбПУ (чтение, печать). — https://elib.spbstu.ru/dl/5/tr/2025/tr25-145.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/5/tr25-145. — Текст : электронный

Актуальные проблемы современной русистики: онлайн-курс / В. А. Белов, А. В. Бурцева, М. Ю. Доценко [и др.]; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. — [Санкт-Петербург, 2025]. — Загл. с титул. экрана. — Свободный доступ из сети Интернет (чтение, печать, копирование). — https://openedu.ru/course/spbstu/APOMRS/. — Разные виды содержания: электронные

Английский язык. 10 класс : базовый уровень : учебник / О. В. Афанасьева, Д. Дули, И. В. Михеева [и др.]. — 14-е изд., стер. — Москва : Просвещение : Express Publishing, 2025. — 248 с. : цв. ил. ; 29 см. — (Английский в фокусе). — Авт. указаны перед вып. дан. — На обл.: Spotjight: student's book. — ISBN 978-5-09-120197-0. — Текст : непосредственный *ССПО: КБУ-886*

Английский язык. 11 класс : базовый уровень : учебник / О. В. Афанасьева, Д. Дули, И. В. Михеева [и др.]. — 14-е изд., стер. — Москва : Просвещение : Express Publishing, 2025. — 256 с. : цв. ил. ; 29 см. — (Английский в фокусе). — Авт. указаны перед вып. дан. — На обл.: Spotlight: student's book. — ISBN 978-5-09-120198-7. — Текст : непосредственный *ССПО: КБУ*-887

Аносова, Наталия Эдуардовна

Перевод научно-технических текстов: учебное пособие / Н. Э. Аносова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Гуманитарный институт, Высшая школа лингвистики и педагогики. — Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 138, [1] с.: табл.; 20 см. — Библиогр.: с. 119-120, 138. — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. —

 $\underline{https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/0f352a71-4a2d-4b8f-ba6c-833be15ae9f0.} - ISBN \\ \underline{https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/0f352a71-4a2d-4b8f-ba6c-833be15ae9f0.} - ISBN \\ \underline{https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/0f352af0.} - ISBN \\ \underline{http$

978-5-7422-9039-1. – Текст: непосредственный

ОНЛ: 8302721, 8302731

ОЧЗ: 785828

Дмитриев, Александр Владиславович

История лингвистики и современные лингвистические концепции : онлайн-курс / А. В. Дмитриев, М. А. Солошенко, А. С. Герасимова ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. – [Санкт-Петербург, 2025]. – Загл. с титул. экрана. – Свободный доступ из сети Интернет (чтение, печать, копирование). – https://openedu.ru/course/spbstu/HLCLC/. – Разные виды содержания : электронные

Дмитриев, Александр Владиславович

History of Linguistics and Modern Linguistic Concepts: онлайн-курс / А. В. Дмитриев, М. А. Солошенко, А. С. Герасимова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. – [Санкт-Петербург, 2025]. – Загл. с титул. экрана. – Свободный доступ из сети Интернет (чтение, печать, копирование). – https://openedu.ru/course/spbstu/HLMLC/. – Разные виды содержания: электронные

Русский язык. 10-11 классы : базовый уровень : учебник / Л. М. Рыбченкова, О. М. Александрова, А. Г. Нарушевич [и др.]. — 7-е изд., стер. — Москва : Просвещение, 2025. - 271 с. : табл. ; 26 см. — Авт. указаны на обороте тит. л. — ISBN 978-5-09-120121-5. — Текст : непосредственный

ССПО: КБУ-885

Семенова, Наталья Владимировна

Русский язык как иностранный. Мульти-Россия. Аудирование. Книга для студента: учебное пособие / Н. В. Семенова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Гуманитарный институт, Высшая школа лингвистики и педагогики. — Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 91, [2] с.: ил., цв. ил., табл.; 20 см. — Библиогр.: с. 93. — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/a06f7672-2b5e-4794-ac44-18ac06529959. — ISBN 978-5-7422-9010-0. — Текст: непосредственный

ОНЛ: 8302781, 8302791

ОЧЗ: 785832

Сенько, Анна Юрьевна

Формирование лексического компонента иноязычной предметной компетенции студентов многопрофильного вуза на основе применения корпусных технологий: специальность 5.8.2. Теория и методика обучения и воспитания (иностранные языки, уровень общего, профессионального, дополнительного образования, профессионального обучения):

автореферат диссертации на соискание ученой степени кандидата педагогических наук / Сенько Анна Юрьевна ; научный руководитель Халяпина Людмила Петровна ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (1,70 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Электронная версия печатной публикации. — Свободный доступ из сети Интернет (чтение). — http://elib.spbstu.ru/dl/2/r25-91.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/2/r25-91. — Текст : электронный

Тheory and Methods of Foreign Languages Teaching : онлайн-курс / Д. О. Баринова, Т. Ю. Волошинова, А. Ш. Габдуллина [и др.] ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. – [Санкт-Петербург, 2025]. – Загл. с титул. экрана. – Свободный доступ из сети Интернет (чтение, печать, копирование). – https://openedu.ru/course/spbstu/TMFLT/. – Разные виды содержания : электронные

Литературоведение. (ББК 83)

Лебедев, Юрий Владимирович

Литература. 10 класс : базовый уровень : учебник в 2 частях / Ю. В. Лебедев. — 13-е изд. — Москва : Просвещение, 2025. — ISBN 978-5-09-120143-7

Ч. 1. – 2025. – 367 с. : ил., портр. ; 22 см. – Библиогр. в конце разд. – ISBN 978-5-09-

120144-4. – Текст: непосредственный

ССПО: КБУ-892

Ч. 2. – 2025. – 367 с. : ил., портр. ; 22 см. – Библиогр. в конце разд. – ISBN 978-5-09-

120145-1. – Текст: непосредственный

ССПО: КБУ-893

Литература. 11 класс : базовый уровень : учебник : в двух частях / под редакцией В. П. Журавлева. — Москва : Просвещение, 2025. — ISBN 978-5-09-120146-8

- Ч. 1 / [О. Н. Михайлов, И. О. Шайтанов, В. А. Чалмаев и др.; составитель Е. П. Пронина].
- 2025. 415 c. : ил., портр. ; 22 cм. Библиогр. в конце гл. Авт. указаны на обороте тит. л.
- ISBN 978-5-09-120147-5. Текст: непосредственный

ССПО: КБУ-894

- Ч. 2 / [О. Н. Михайлов, И. О. Шайтанов, В. А. Чалмаев и др.; составитель Е. П. Пронина].
- -2025.-431 с. : ил., цв. ил., портр. ; 22 см. Библиогр. в конце гл. Авт. указаны на обороте тит. л. ISBN 978-5-09-120148-2. Текст : непосредственный

ССПО: КБУ-895

Художественная литература. (ББК 84)

Кавабата, Ясунари

Тысячекрылый журавль: [роман] / Ясунари Кавабата; перевод с японского 3. Рахима, Н. Сидемон-Эристави. – Москва: АСТ, 2024. – 252, [2] с.; 17 см. – (Эксклюзивная классика). – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/79fe5a31-3119-40e7-8c35-a92af5111f14. – ISBN 978-5-17-156079-9. – Текст: непосредственный *ОНЛ:* 8302001

Коэльо, Паоло (1947-)

Алеф: [роман] / Пауло Коэльо; [перевод с португальского Е. Матерновской]. — Москва: ACT, 2019. — 317, [2] с.; 18 см. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/05fabd1d-34b4-4cc1-bfa2-f4bd6c381a0d. — ISBN 978-5-17-083454-9. — ISBN 978-5-17-113805-9. — Текст: непосредственный

ОНЛ: 8301991

Коэльо, Паоло (1947-)

Хиппи : [роман] / Пауло Коэльо ; [перевод с португальского А. Богдановского]. — Москва : Эксмо, 2018.-315, [2] с. ; 21 см. — ISBN 978-5-04-097050-6. — Текст : непосредственный *ОНЛ*: 8346792

Искусство. Искусствознание. (ББК 85)

Богданов, Геннадий Иванович

Мосты и набережные Санкт-Петербурга / Г. И. Богданов; СПб ГБУ "Мостотрест. — Санкт-Петербург: Дескрипта, 2022. — 597, [2] с.: ил., цв. ил., портр., планы; 32 см. — (Мосты Петербурга). — Библиогр.: с. 591. — Топоним. указ.: с. 592-595. — Имен. указ.: с. 596-597. — Авт. указан в вып. дан. — Посвящается девяностолетию СПб ГБУ "Мостотрест". — Кн. в суперобл. — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/a9c2d20f-dca2-4141-bd2b-10a76c0b0429. — ISBN 978-5-6046670-3-3. — Текст: непосредственный ОНЛ: 3309804

Таран, Наталья

Золотые имена России. Горная отрасль / Н. С. Таран, М. А. Ратников; ответственный редактор Н. В. Кирющенко. — Санкт-Петербург: Историческая иллюстрация, 2023. — 318, [1] с.: ил., цв. ил., портр., факс., карты; 29 см. — (Коллекции Горного музея Санкт-Петербургского горного университета императрицы Екатерины II). — Библиогр. в тексте. — Алф. указ.: с. 319. — Доп. тит. л. на англ. яз. — Книга в коробке. — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/1fb4c1eb-1759-4755-b484-7234f7d649dd. — ISBN 978-5-89566-269-4. — Текст: непосредственный

ОНЛ: 8258163

Ткаченко, Полина Михайловна

Информационные технологии в архитектурном проектировании : учебное пособие / П. М. Ткаченко, М. Ю. Дребезгова ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-строительный институт, Высшая школа дизайна и архитектуры. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 159 с. : ил., табл. ; 20 см. — Библиогр.: с. 157-159. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/f3bee7ee-9fd9-4d02-a018-9d394537a219. — ISBN 978-5-7422-9116-9. — Текст : непосредственный *ОНЛ: 8303021, 8303031*

Религия. Мистика. Свободомыслие. (ББК 86)

Кашеваров, Анатолий Николаевич (1952-)

История России. Великая Отечественная война (Патриотическая деятельность Русской Православной Церкви в 1941-1945 гг.) : учебное пособие / А. Н. Кашеваров, А. С. Прищепа ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. — Санкт-Петербург : Астерион, 2025. — 95 с. : ил., портр. ; 20 см. — Библиогр.: с. 51. — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/27672e09-387c-4437-8df5-9d096d569b54. — ISBN 978-5-00188-652-5. — Текст : непосредственный *ОНЛ:* 8303091, 8303101

Мусаев, Вадим Ибрагимович

Православие в Польше в 1870-1920-е гг. : монография / В. И. Мусаев ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Санкт-Петербургский институт истории Российской академии наук. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 570, [1] с., [4] л. ил. : ил., цв. ил., портр. ; 22 см. — Библиогр.: с. 553-567. — Имен. указ.: с. 532-549. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/bd71efa9-0bd1-489e-8a07-05b0746e6ec8. — ISBN 978-5-7422-9141-1. — Текст : непосредственный *ОНЛ*: 8347332, 8347342

Мусаев, Вадим Ибрагимович

Православие в Польше в 1870—1920-е гг. : монография / В. И. Мусаев ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Российская академия наук, Санкт-Петербургский институт истории. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 1 файл (21,9 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать). — http://elib.spbstu.ru/dl/2/i25-275.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/2/i25-275. — Текст : электронный

Философские науки. (ББК 87)

Евсеева, Лидия Ивановна (1948-)

Основы профессиональной этики в сфере связей с общественностью : учебное пособие / Л. И. Евсеева, Е. Г. Поздеева, О. Д. Шипунова. — Санкт-Петербург : Издательско-полиграфическая ассоциация высших учебных заведений, 2025. — 140 с. : ил., табл. ; 21 см. — Библиогр.: с. 136-140. — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/6de67467-7d65-46fc-8437-48c950b79fd9. — ISBN 978-5-91155-425-5. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8347072, 8347082

Психология. (ББК 88)

Алексеева, Юлия Алексеевна

Дисциплина: Введение в профессиональную деятельность : Направление подготовки: Инноватика : рабочая тетрадь / Ю. А. Алексеева ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (0,88 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Свободный доступ из сети Интернет (чтение, печать, копирование). — https://elib.spbstu.ru/dl/5/tr/2025/tr25-146.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/5/tr25-146. — Текст : электронный

Литература универсального содержания. (ББК 9)

Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого Фундаментальная библиотека

Бюллетень новых поступлений за сентябрь 2025 года : информационный бюллетень / составитель Γ . В. Манжос. — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (1,21 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Свободный доступ из сети Интернет (чтение, печать, копирование). — https://elib.spbstu.ru/dl/5/tr/2025/tr25-143.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/5/tr25-143. — Текст : электронный

Информационные технологии. Вычислительная техника. (УДК 004)

Авдуевская, Екатерина Алексеевна (1996-)

Информатика в экономике. Использование Microsoft Excel для решения профессиональных задач: учебник для СПО / Е. А. Авдуевская, А. Е. Схведиани. – Москва: Юрайт, 2025. – 113, [2] с.: ил., табл.; 24 см. – (Профессиональное образование). – Библиогр.: с. 115 (8 назв.). – Пожертвовано. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/ffbd2996-92e9-493e-8234-5176852a06b2. – ISBN 978-5-534-15303-3. – Текст: непосредственный *ОНЛ*: 8258203

Авдуевская, Екатерина Алексеевна (1996-)

Применение Excel в экономических расчетах : учебник для вузов / Е. А. Авдуевская, А. Е. Схведиани. — Москва : Юрайт, 2025. — 115, [1] с. : ил., табл. ; 24 см. — (Высшее образование). — Библиогр.: с. 115-116 (17 назв.). — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/0f1e7b7c-3477-429b-979b-d2f05f64c314. — ISBN 978-5-534-17961-3. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8258193

Агафонова, Марина Павловна

Анализ речевого сигнала : учебное пособие / М. П. Агафонова ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. — Санкт-Петербург, 2025.-1 файл (6,39 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Доступ из локальной сети ФБ СПбПУ (чтение, печать). — https://elib.spbstu.ru/dl/5/tr/2025/tr25-145.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/5/tr25-145. — Текст : электронный

Бахшиев, Александр Валерьевич

Методы обнаружения объектов на изображениях : учебное пособие / А. В. Бахшиев, М. С. Ананьевский, А. С. Габриель ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт машиностроения, материалов и транспорта, Высшая школа автоматизации и робототехники. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 117, [1] с. : ил., цв. ил., табл. ; 20 см. — Библиогр.: с. 110-118. — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/13b653c7-b7a8-409a-bf6d-2f47b3b760b6. — ISBN 978-5-7422-8913-5. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8302701, 8302711

ОЧЗ: 785827

Введение в язык программирования Go: учебник / [И. В. Никифоров, А. А. Андрианов, О. В. Александрова и др.; под редакцией И. В. Никифорова]; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт компьютерных наук и кибербезопасности, Высшая школа программной инженерии. — Санкт-Петербург:

ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 376 с.: ил., цв. ил., табл.; 21 см. — Библиогр.: с. 342-345. — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/7b35cc9d-f94b-4881-b817-48d4e1efd0b4. — ISBN 978-5-7422-9011-7. — Текст: непосредственный *ОНЛ: 8347312, 8347322*

ОЧЗ: 785850

Одинокая, Мария Александровна (1979-)

Цифровой практикум: учебное пособие / М. А. Одинокая, О. С. Жеребкина. – Москва: РУСАЙНС, 2025. – 105 с.: ил.; 20 см. – Библиогр.: с. 101 (5 назв.). – Пожертвовано. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/7fc9ad05-d047-4576-9d33-2d62d68d1ec5. – ISBN 978-5-466-09564-7. – Текст: непосредственный *ОНЛ*: 8302011

Поляков, Константин Юрьевич

Информатика. 10 класс : базовый и углубленный уровни : учебник в 2-х частях / К. Ю. Поляков, Е. А. Еремин. – Москва : Просвещение, 2025. – ISBN 978-5-09-120507-7 Ч. 1. – 2025. – 350 с. : ил. ; 24 см. – Библиогр. в конце гл. – ISBN 978-5-09-120508-4. – Текст : непосредственный ССПО: КБУ-888 Ч. 2. – 2025. – 351 с. : ил. ; 24 см. – Библиогр. в конце гл. – ISBN 978-5-09-120509-1. – Текст : непосредственный

Текст: непосредственный *ССПО: КБУ-889*

Поляков, Константин Юрьевич

Информатика. 11 класс : базовый и углубленный уровни : учебник в 2-х частях / К. Ю. Поляков, Е. А. Еремин. — Москва : Просвещение, 2025. — ISBN 978-5-09-120510-7

Ч. 1. – 2025. – 238 с. : ил. ; 24 см. – Библиогр. в конце гл. – ISBN 978-5-09-120511-4. –

Текст: непосредственный

ССПО: КБУ-890

Ч. 2. – 2025. – 302 с. : ил. ; 24 см. – Библиогр. в конце гл. – ISBN 978-5-09-120512-1. –

Текст: непосредственный

ССПО: КБУ-891

Ткаченко, Полина Михайловна

Информационные технологии в архитектурном проектировании : учебное пособие / П. М. Ткаченко, М. Ю. Дребезгова ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-строительный институт, Высшая школа дизайна и архитектуры. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 159 с. : ил., табл. ; 20 см. — Библиогр.: с. 157-159. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/f3bee7ee-9fd9-4d02-a018-9d394537a219. — ISBN 978-5-7422-9116-9. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8303021, 8303031

"Управление инновациями в условиях цифровой трансформации", всероссийская студенческая учебно-научная конференция (2025; Санкт-Петербург)

Управление инновациями в условиях цифровой трансформации = Innovation management in the context of digital transformation : сборник научных трудов Всероссийской студенческой учебно-научной конференции, 11–12 апреля 2025 года / Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт машиностроения, материалов и транспорта, Высшая школа проектной деятельности и инноваций в промышленности ; [редакционная коллегия: А. М. Гинцяк (ответственный редактор) и др.]. – Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. – 1 файл (9,52 Мб). – Загл. с титул. экрана. – Ч. текста парал. на рус. и англ. яз. – Электронная копия печатной публикации 2025 г. – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать). – http://elib.spbstu.ru/dl/2/i25-268.pdf. – DOI 10.18720/SPBPU/2/i25-268. – Текст : электронный

Информатика, телекоммуникации и управление = Computing, Telecommunications and Control. – Санкт-Петербург : СПбПУ, 2020-. – Электрон. журнал. – Периодичность: 4 раза в год. – ISSN 2687-0517

Т. 18, № 2. -2025. -1 файл (10,6 Мб). - Свободный доступ из сети Интернет (чтение, печать, копирование). - http://elib.spbstu.ru/dl/2/j25-293.pdf

Стандартизация продукции, процессов, мер, весов и времени. Метрология. (УДК 006)

Метрология, стандартизация и сертификация : учебное пособие : [в 2 ч.] / Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт машиностроения, материалов и транспорта, Высшая школа машиностроения. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025

Ч. 1: Tolerances and fits of slick, key, spline, threaded joints, antifriction and slide bearings. Calibers: учебное пособие. – 2025. – 156, [1] с.: ил., табл.; 20 см. – Библиогр.: с. 136 (10 назв.). – Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/91200bf1-dd9c-474d-83d0-9e85c18f91df. – ISBN 978-5-7422-9023-0. – Текст: непосредственный

ОНЛ: 8302911, 8302921

ОЧЗ: 785841

Природа. Охрана природных ресурсов. Угрозы окружающей среде и защита от них. (УДК 502/504)

Безопасность жизнедеятельности. Экологический практикум: учебное пособие / А. И. Ульянов, М. А. Полюхович, Ю. В. Логвинова [и др.]; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Высшая школа техносферной безопасности. — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (2,6 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование). — https://elib.spbstu.ru/dl/5/tr/2025/tr25-144.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/5/tr25-144. — Текст: электронный

Колесников, Евгений Юрьевич

Оценка техногенного воздействия на окружающую среду: учебник / Е. Ю. Колесников. – Санкт-Петербург; Москва; Краснодар: Лань, 2025. – 429 с.: ил., табл.; 24 см. – (Высшее образование). – Библиогр.: с. 425-429 (72 назв.). – Пожертвовано. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/e256ce1a-e101-4348-875c-921e5170b6b4. – ISBN 978-5-507-52005-3. – Текст: непосредственный *ОНЛ*: 8257833

Колесников, Евгений Юрьевич

Экологическая безопасность природных комплексов. Оценка уровней техногенного загрязнения : учебник / Е. Ю. Колесников. — Санкт-Петербург ; Москва ; Краснодар : Лань, 2025. — 429 с. : ил., табл. ; 24 см. — (Среднее профессиональное образование). — Библиогр.: с. 425-429 (72 назв.). — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/653e8aed-9f5b-4948-95a6-7255cf6bb609. — ISBN 978-5-507-53779-2. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8257843

Основы безопасности жизнедеятельности. 10 класс : учебник / Б. О. Хренников, Н. В. Гололобов, Л. И. Льняная, М. В. Маслов ; под редакцией С. Н. Егорова. – 3-е изд., стер. – Москва : Просвещение, 2025. – 383 с. : ил. ; 22 см. – Библиогр.: с. 254-256. – ISBN 978-5-09-120222-9. – Текст : непосредственный *ССПО: КБУ-878*

Основы безопасности жизнедеятельности. 11 класс : учебник / Б. О. Хренников, Н. В. Гололобов, Л. И. Льняная, М. В. Маслов ; под редакцией С. Н. Егорова. – 3-е изд., стер. – Москва : Просвещение, 2025. – 319 с. : ил. ; 22 см. – Библиогр.: с. 312-315. – ISBN 978-5-09-120223-6. – Текст : непосредственный

ССПО: КБУ-879

Математика. (УДК 51)

Головицкий, Александр Петрович

Обратные задачи технической и биомедицинской физики = Inverse problems of technical and biomedical physics : учебное пособие / А. П. Головицкий ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт электроники и телекоммуникаций, Высшая инженерно-физическая школа. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 1 файл (27,2 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать). — http://elib.spbstu.ru/dl/2/id25-262.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/2/id25-262. — Текст : электронный

Единова, Елена Степановна

Кратные интегралы (практикум) : учебное пособие / Е. С. Единова, И. А. Андреева ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (2,51 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Свободный доступ из сети Интернет (чтение, печать). — https://elib.spbstu.ru/dl/5/tr/2025/tr25-147.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/5/tr25-147. — Текст : электронный

Клетеник, Давид Викторович

Сборник задач по аналитической геометрии : учебное пособие / Д. В. Клетеник ; под ред. Н. В. Ефимова. – Изд. 17-е, стер. – Санкт-Петербург ; Москва ; Краснодар : Лань, 2025. – 222, [1] с. : ил. ; 21 см. – (Классическая учебная литература по математике) (Высшее образование). – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/ed110839-9984-4128-907a-4e0ba9381129. – ISBN 978-5-8114-1051-4. – ISBN 5-93913-037-2

ОНЛ: 8347452, 8347462

ОУЛ: БУ-14366 ОЧ3: 785855

Кортиков, Николай Николаевич (1947-)

Суррогатное моделирование и многокритериальная оптимизация в теплотехническом инжиниринге: учебное пособие / Н. Н. Кортиков, Ю. И. Бабий; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт энергетики, Высшая школа атомной и тепловой энергетики. — Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ_ПРЕСС, 2025. — 93, [1] с.: ил., цв. ил., табл.; 20 см. — Библиогр.: с. 86-87 (21 назв.). — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/88219dc1-9067-42bf-bc12-8b08716a3fe4. — ISBN 978-5-7422-9040-7. — Текст: непосредственный

ОНЛ: 8302801, 8302811

ОЧЗ: 785834

Мерзляк, Аркадий Григорьевич

Математика. Алгебра и начала математического анализа. 10 класс : углублённый уровень : учебник / А. Г. Мерзляк, Д. А. Номировский, В. М. Поляков. – 9-е изд., стер. – Москва : Просвещение, 2025. – 476, [1] с. : цв. ил., табл., портр. ; 22 см. – Библиогр. в тексте: с. 416-421. – Алф.-предм. указ.: с. 469-474. – ISBN 978-5-09-120228-1. – Текст : непосредственный *ССПО: КБУ-873*

Мерзляк, Аркадий Григорьевич

Математика. Алгебра и начала математического анализа. 11 класс : углублённый уровень : учебник / А. Г. Мерзляк, Д. А. Номировский, В. М. Поляков ; под редакцией В. Е. Подольского. — 8-е изд., стер. — Москва : Просвещение, 2025. — 412, [1] с. : цв. ил., табл., портр. ; 22 см. — Библиогр. в тексте: с. 361-366. — Алф.-предм. указ.: с. 410-411. — ISBN 978-5-09-120229-8. — Текст : непосредственный *ССПО: КБУ-874*

Мерзляк, Аркадий Григорьевич

Математика. Геометрия. 10 класс : углубленный уровень : учебник / А. Г. Мерзляк, Д. А. Номировский, В. М. Поляков ; под редакцией В. Е. Подольского. — 9-е изд., стер. — Москва : Просвещение, 2025. - 272 с. : ил., цв. ил., портр. ; 22 см. — Алф.-предм. указ.: с. 269-271. — ISBN 978-5-09-120699-9. — Текст : непосредственный $CC\PiO: KEV-871$

Мерзляк, Аркадий Григорьевич

Математика. Геометрия. 11 класс : углубленный уровень : учебник / А. Г. Мерзляк, Д. А. Номировский, В. М. Поляков ; под редакцией В. Е. Подольского. — 9-е изд., стер. — Москва : Просвещение, 2025. - 254 с. : ил., цв. ил., портр. ; 22 см. — Алф.-предм. указ.: с. 249-252. — ISBN 978-5-09-120230-4. — Текст : непосредственный $CC\PiO: KEV-872$

Моделирование социально-экономических процессов: учебное пособие / И. В. Ильин, О. С. Чемерис, А. И. Левина, А. С. Дубгорн; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли, Высшая школа бизнес-инжиниринга. — Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 91 с.: ил., цв. ил., табл.; 20 см. — Библиогр.: с. 89-91. — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/e0dc5060-c480-419a-a6ac-c35a51144477. — ISBN 978-5-7422-9117-6. — Текст: непосредственный

ОНЛ: Б-166755-Б-166756

ОЧЗ: 785830

Моделирование социально-экономических процессов = Modeling of socio-economic processes : учебное пособие / [И. В. Ильин, О. С. Чемерис, А. И. Левина, А. С. Дубгорн];

Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли, Высшая школа бизнес-инжиниринга. – Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. – 1 файл (42,0 Мб). – Загл. с титул. экрана. – Электронная копия печатной публикации. – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать). – http://elib.spbstu.ru/dl/2/id25-264.pdf. – DOI 10.18720/SPBPU/2/id25-264. – Текст : электронный

Попов, Евгений Александрович (1974-)

Теория вероятностей. Базовые понятия и случайные величины : учебное пособие / Е. А. Попов ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт электроники и телекоммуникаций, Высшая школа прикладной физики и космических технологий. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 148, [2] с. : ил., табл. ; 20 см. — Библиогр.: с. 150 (11 назв.). — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/13be1c08-fa02-43fa-99d1-1cc49f53dc2d. — ISBN 978-5-7422-8925-8. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8302981, 8302991

ОЧЗ: 785848

Принятие решений в условиях неопределенности : учебное пособие / [Л. В. Уткин, В. А. Мулюха, А. А. Лукашин, А. В. Константинов] ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт компьютерных наук и кибербезопасности, Высшая школа технологий искусственного интеллекта. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 222, [1] с. : ил., табл. ; 20 см. — Библиогр.: с. 205-207 (46 назв.). — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/3bd7a571-124b-4087-b112-86dc721a0d42. — ISBN 978-5-7422-8941-8. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8303001, 8303011

ОЧЗ: 785849

Физика. (УДК 53)

Головицкий, Александр Петрович

Обратные задачи технической и биомедицинской физики = Inverse problems of technical and biomedical physics : учебное пособие / А. П. Головицкий ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт электроники и телекоммуникаций, Высшая инженерно-физическая школа. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 1 файл (27,2 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать). — http://elib.spbstu.ru/dl/2/id25-262.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/2/id25-262. — Текст : электронный

Касьянов, Валерий Алексеевич

Физика. 10 класс : углубленный уровень : учебник / В. А. Касьянов. — Москва : Просвещение, 2025. — 480 с. : ил. ; 21 см. — Алф.-предм. указ.: с. 469-473. — ISBN 978-5-09-122218-0. — Текст : непосредственный *ССПО: КБУ-*883

Касьянов, Валерий Алексеевич

Физика. 11 класс : углубленный уровень : учебник / В. А. Касьянов. — Москва : Просвещение, 2025.-493 с. : ил. ; 21 см. — Алф.-предм. указ.: с. 481-487.-ISBN 978-5-09-121752-0. — Текст : непосредственный $CC\PiO: KEV-884$

Петров, Петр Иванович

Тайны гравитации / П. И. Петров. – Пермь : Изд-во Пермского национального исследовательского политехнического университета, 2025. – 77 с. : ил. ; 21 см. – Пожертвовано. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/af1299ff-8be0-4d62-b9a2-302eec32eef9. – ISBN 978-5-6054432-5-4. – Текст : непосредственный *ОНЛ: Б-166766*

Инженерная физика = Engineering physics : научно-технический журнал. – Москва : Научтехлитиздат, 2022 -. – Электрон. журнал. – Периодичность: 12 раз в год. – Размещен на платформе "eLIBRARY.RU", ООО НЭБ: https://elibrary.ru/. – ISSN 2072-9995

№ 1. - 2025. - (7 ст.). - Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). https://www.elibrary.ru/contents.asp?id=80067775

№ 2. - 2025. - (6 ст.). -Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). - https://www.elibrary.ru/contents.asp?id=80067775

№ 3. - 2025. - (6 ст.). - Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). https://www.elibrary.ru/contents.asp?id=80434704

№ 4. - 2025. - (6 ст.). - Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). https://www.elibrary.ru/contents.asp?id=80555734

№ 5. - 2025. - (7 ст.). - Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). https://www.elibrary.ru/contents.asp?id=82303881

Механика. (УДК 531)

Петров, Петр Иванович

Тайны гравитации / П. И. Петров. – Пермь : Изд-во Пермского национального исследовательского политехнического университета, 2025. – 77 с. : ил. ; 21 см. –

Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/af1299ff-8be0-4d62-b9a2-302eec32eef9. — ISBN 978-5-6054432-5-4. — Текст: непосредственный ОНЛ: Б-166766

Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики : учебное пособие для вузов по техническим и технологическим направлениям : [в 3 т.] / И. В. Савельев. — Санкт-Петербург ; Москва ; Краснодар : Лань, 2025. — (Высшее образование) (Классическая учебная литература по физике). — ISBN 978-5-8114-3987-4

Т. 1: Механика. Молекулярная физика. — 20-е изд., стер. — 2025. — 432 с. : ил. ; 21 см. — Предм. указ.: с. 429-432. — Доп. тит. л. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/f49d76b6-c6e5-4b55-a296-d1fbcbf5950f. — ISBN 978-5-507-52151-7. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8347362, 8347372

ОУЛ: БУ-14362 ОЧЗ: 785851

Т. 2: Электричество и магнетизм. Волны. Оптика. – Изд. 19-е, стер. – 2025. – 496 с. : ил. ; 21 см. – Предм. указ.: с. 493-496. – Доп. тит. л. на англ. яз. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/8cd5c929-dbbb-4571-ab0e-0b2a7c9ac52c. – ISBN 978-5-507-54055-6. – Текст : непосредственный

ОНЛ: 8347382, 8347392

ОУЛ: БУ-14363 ОЧЗ: 785852

Оптика. (УДК 535)

Волновые технологии измерения параметров и анализа технического состояния электрооборудования: учебное пособие / Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт энергетики, Высшая школа высоковольтной энергетики. — Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — ISBN 978-5-7422-9032-2

Ч. 1: Свойства излучений и приема в инфракрасном частотном диапазоне / [А. В. Афонин, А. И. Таджибаев, В. В. Титков и др.]; под редакцией А. И. Таджибаева. – 2025. – 118, [1] с.: ил., табл.; 20 см. – Библиогр.: с. 117-119 (41 назв.). – Авт. указаны на обороте тит. л. – Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/85fc3fe0-9e3e-4fa9-ab9d-085efc994398. – ISBN 978-5-7422-9033-9. – Текст: непосредственный

ОНЛ: 8302891, 8302901

O43: 785840

Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики : учебное пособие для вузов по техническим и технологическим направлениям : [в 3 т.] / И. В. Савельев. — Санкт-Петербург ; Москва ; Краснодар : Лань, 2025. — (Высшее образование) (Классическая учебная литература по физике). — ISBN 978-5-8114-3987-4

Т. 3: Квантовая оптика. Атомная физика. Физика твердого тела. Физика атомного ядра и элементарных частиц. — Изд. 16-е, стер. — 2025. — 317 с. : ил. ; 21 см. — Предм. указ.: с. 314- 317. — Доп. тит. л. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/a34b3472-985e-4af4-959e-a28a485e03d2. — ISBN 978-5-507-50503-6. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8347432, 8347442

ОУЛ: БУ-14365 ОЧ3: 785854

Оптика и спектроскопия. — Санкт-Петербург: Физико-технический институт им. А. Ф. Иоффе Российской академии наук, 2022 -. — Электрон. журнал. — Периодичность: 12 раз в год. — Размещен на платформе "eLIBRARY.RU", ООО НЭБ: https://elibrary.ru/. — ISSN 2782-6694

Т. 133, № 1. – 2025. – (13 ст.). – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). – https://www.elibrary.ru/contents.asp?id=80598003

Т. 133, № 2. – 2025. – (13 ст.). – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). – https://elibrary.ru/contents.asp?id=80597987

Т. 133, № 3. -2025. -(16 ст.). - Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). - https://www.elibrary.ru/contents.asp?id=82415009

Термодинамика. Статистическая физика. (УДК 536)

Мизина, Виктория Валерьевна

Молекулярная физика. Термодинамика : учебно-методические материалы / В. В. Мизина, М. П. Фараджева ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (2,48 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). — https://elib.spbstu.ru/dl/5/tr/2025/tr25-149.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/5/tr25-149. — Текст : электронный

Электричество. Магнетизм. Электромагнетизм. (УДК 537)

Титков, Василий Васильевич (1954-)

Расчет и регулирование электромагнитных полей. Задачи электростатики в технике высоких напряжений = Calculation and regulation of electromagnetic fields. Electrostatic issues in

high voltage technologies : учебное пособие / В. В. Титков, Г. С. Астафьев, Г. А. Шнеерсон ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт энергетики, Высшая школа высоковольтной энергетики. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 1 файл (3,62 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать). — http://elib.spbstu.ru/dl/2/id25-265.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/2/id25-265. — Текст : электронный

Строение материи. (УДК 539)

Ендиярова, Екатерина Вячеславовна

Разработка процессов создания гидрофобных поверхностей на хлопчатобумажных тканях : специальность 2.6.6. Нанотехнологии и наноматериалы : автореферат диссертации на соискание ученой степени кандидата технических наук / Ендиярова Екатерина Вячеславовна ; научный руководитель Александров Сергей Евгеньевич ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (1,40 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Электронная версия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). — http://elib.spbstu.ru/dl/2/r25-92.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/2/r25-92. — Текст : электронный *ОНЛ:* 8258513

Мизина, Виктория Валерьевна

Молекулярная физика. Термодинамика : учебно-методические материалы / В. В. Мизина, М. П. Фараджева ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (2,48 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). — https://elib.spbstu.ru/dl/5/tr/2025/tr25-149.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/5/tr25-149. — Текст : электронный

Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики : учебное пособие для вузов по техническим и технологическим направлениям : [в 3 т.] / И. В. Савельев. – Санкт-Петербург ; Москва ; Краснодар : Лань, 2025. – (Высшее образование) (Классическая учебная литература по физике). – ISBN 978-5-8114-3987-4

Т. 1: Механика. Молекулярная физика. — 20-е изд., стер. — 2025. — 432 с. : ил. ; 21 см. — Предм. указ.: с. 429-432. — Доп. тит. л. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/f49d76b6-c6e5-4b55-a296-d1fbcbf5950f. — ISBN 978-5-507-52151-7. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8347362, 8347372

ОУЛ: БУ-14362 ОЧЗ: 785851 Т. 3: Квантовая оптика. Атомная физика. Физика твердого тела. Физика атомного ядра и элементарных частиц. — Изд. 16-е, стер. — 2025. — 317 с. : ил. ; 21 см. — Предм. указ.: с. 314- 317. — Доп. тит. л. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/a34b3472-985e-4af4-959e-a28a485e03d2. — ISBN 978-5-507-50503-6. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8347432, 8347442

ОУЛ: БУ-14365 ОЧЗ: 785854

Физика и химия обработки материалов = Physics and chemistry of materials treatment : научно-технический журнал / Российская академия наук, Институт металлургии и материаловедения им. А. А. Байкова. — Москва : Интерконтакт Наука, 2022 -. — Электрон. журнал. — Периодичность: 6 раз в год. — Размещен на платформе "eLIBRARY.RU", ООО НЭБ: https://elibrary.ru/. — ISSN 0015-3214

№ 1. – 2025. – (7 ст.). – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). – https://www.elibrary.ru/contents.asp?id=80625690

Химия. Кристаллография. Минералогия. (УДК 54)

Габриелян, Олег Сергеевич

Химия. 10 класс : базовый уровень : учебник / О. С. Габриелян, И. Г. Остроумов, С. А. Сладков. – 7-е изд., стер. – Москва : Просвещение, 2025. – 128 с. : ил., цв. ил., портр. ; 26 см. – Предм. указ.: с. 126. – ISBN 978-5-09-120190-1. – Текст : непосредственный *ССПО: КБУ-877*

Габриелян, Олег Сергеевич

Химия. 11 класс : базовый уровень : учебник / О. С. Габриелян, И. Г. Остроумов, С. А. Сладков. – 7-е изд., стер. – Москва : Просвещение, 2025. – 127, [1] с. : ил., цв. ил., портр. ; 26 см. – Предм. указ.: с. 125-126. – ISBN 978-5-09-120191-8. – Текст : непосредственный *ССПО: КБУ-867*

Биологические науки. (УДК 57)

Биология. 10 класс : базовый уровень / [В. В. Пасечник, А. А. Каменский, А. М. Рубцов и др.] ; под редакцией В. В. Пасечника. – 7-е изд., стер. – Москва : Просвещение, 2025. – 223 с. : ил., цв. ил., портр. ; 26 см. – (Линия жизни). – Указ.: с. 215-217. – Авт. указаны на обороте тит. л. – ISBN 978-5-09-120185-7. – Текст : непосредственный *ССПО: КБУ-869*

Биология. 11 класс : базовый уровень / [В. В. Пасечник, А. А. Каменский, А. М. Рубцов и др.] ; под редакцией В. В. Пасечника. – 7-е изд., стер. – Москва : Просвещение, 2025. – 272 с. : ил., цв. ил., портр. ; 26 см. – (Линия жизни). – Указ.: с. 269-271. – Авт. указаны на обороте тит. л. – ISBN 978-5-09-120186-4. – Текст : непосредственный *ССПО: КБУ-875*

Биотехнология. (УДК 60)

Князева, Елена Сергеевна

Комплексы низкомолекулярных метаболитов кишечной микробиоты для коррекции нарушений, ассоциированных с биомаркерами неалкогольной жировой болезни печени : специальность 1.5.6. Биотехнология : автореферат диссертации на соискание ученой степени кандидата биологических наук / Князева Елена Сергеевна ; научный руководитель Виноходов Дмитрий Олегович ; Санкт-Петербургский государственный технологический институт (технический университет). — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (1,08 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Электронная версия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать). — http://elib.spbstu.ru/dl/2/r25-88.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/2/r25-88. — Текст : электронный

Медицина. Биология человека. (УДК 61)

Безопасность жизнедеятельности. Экологический практикум: учебное пособие / А. И. Ульянов, М. А. Полюхович, Ю. В. Логвинова [и др.]; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Высшая школа техносферной безопасности. — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (2,6 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование). — https://elib.spbstu.ru/dl/5/tr/2025/tr25-144.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/5/tr25-144. — Текст: электронный

Белик, Дмитрий Васильевич

Мыслеорганизация головного мозга человека = The thought organization of the human brain : в 2-х частях / Д. В. Белик. – Новосибирск : Сибпринт, 2025. – 255 с. : ил. ; 16 см. – Библиогр. в конце ч. – На обл. параллельное заглавие на англ . яз. – Пожертвовано. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/359ec9b7-c036-4180-9940-4ea38d529783. – ISBN 978-5-98297-073-2. – Текст : непосредственный *ОНЛ*: 8303081

Основы безопасности жизнедеятельности. 10 класс: учебник / Б. О. Хренников, Н. В. Гололобов, Л. И. Льняная, М. В. Маслов; под редакцией С. Н. Егорова. – 3-е изд., стер. – Москва: Просвещение, 2025. – 383 с.: ил.; 22 см. – Библиогр.: с. 254-256. – ISBN 978-5-09-120222-9. – Текст: непосредственный *ССПО: КБУ-878*

Основы безопасности жизнедеятельности. 11 класс : учебник / Б. О. Хренников, Н. В. Гололобов, Л. И. Льняная, М. В. Маслов ; под редакцией С. Н. Егорова. — 3-е изд., стер. — Москва : Просвещение, 2025. — 319 с. : ил. ; 22 см. — Библиогр.: с. 312-315. — ISBN 978-5-09-120223-6. — Текст : непосредственный *ССПО: КБУ-879*

Профилактика, диагностика и меры борьбы с лейкозом крупного рогатого скота в Российской Федерации : монография / В. И. Белоусов, Ю. И. Барсуков, И. С. Коба, А. В. Пчельников ; Московская государственная академия ветеринарной медицины и биотехнологии – МВА имени К. И. Скрябина. – Москва, 2025 (Санкт-Петербург, 2025). – 1 файл (5,05 Мб). – Загл. с титул. экрана. – Свободный доступ из сети Интернет (чтение). – http://elib.spbstu.ru/dl/2/z25-10.pdf. – DOI 10.18720/SPBPU/2/z25-10. – Текст : электронный

Физическая и реабилитационная медицина в плановой и военно-полевой хирургии / под редакцией А. Н. Разумова, К. В. Котенко, Н. Б. Коржачкиной. — Москва : ГЭОТАР- Медиа, 2025. — 1022 с. : ил., цв. ил., табл. ; 30 см. — (Национальные руководства). — Библиогр. в конце гл. — Авторский коллектив указан на стр. 15-22. — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/5bf78a84-19e7-4bbd-a0b7-59bc8b75dd4e. — ISBN 978-5-9704-9283-3. — Текст : непосредственный *ОНЛ*: 8258173

Испытания материалов. Материаловедение. Общая энергетика. (УДК 620)

Испытательные ударные машины. Теоретические основы и технические решения = Shock Testing Machines. Theoretical Foundations and Engineering Solutions: монография / [А. Н. Попов, М. Н. Полищук, М. Н. Стрижевский, Д. В. Решетов]; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт машиностроения, материалов и транспорта, Высшая школа автоматизации и робототехники. — Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 1 файл (8,13 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать). — http://elib.spbstu.ru/dl/2/id25-269.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/2/id25-269. — Текст: электронный

Кортиков, Николай Николаевич (1947-)

Суррогатное моделирование и многокритериальная оптимизация в теплотехническом инжиниринге: учебное пособие / Н. Н. Кортиков, Ю. И. Бабий; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт энергетики, Высшая школа атомной и тепловой энергетики. — Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ_ПРЕСС, 2025. — 93, [1] с.: ил., цв. ил., табл.; 20 см. — Библиогр.: с. 86-87 (21 назв.). — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/88219dc1-9067-42bf-bc12-8b08716a3fe4. — ISBN 978-5-7422-9040-7. — Текст: непосредственный

ОНЛ: 8302801, 8302811

ОЧЗ: 785834

Общее машиностроение. (УДК 621)

К 160-летию со дня рождения Андрея Григорьевича Гагарина: сборник научных трудов А. Г. Гагарина: архивные документы / Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; [авторы-составители И. А. Брюханова, Л. М. Папина, Н. П. Шаплыгин, Л. А Юрковская]. — Санкт-Петербург: Издательство Политехнического университета, 2016 (2025). — 1 файл (71,7 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Электронная копия печатной публикации 2016 г. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать). — http://elib.spbstu.ru/dl/2/i25-281.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/2/i25-281. — Текст: электронный

Садовский, Николай Иванович (1947-)

Определение осевых усилий, действующих на роторы турбокомпрессоров : учебное пособие / Н. И. Садовский, Л. Я. Стрижак, А. В. Зуев ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт энергетики, Высшая школа энергетического машиностроения. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 56, [1] с. : ил., табл. ; 20 см. — Библиогр.: с. 56-57 (10 назв.). — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/9b7b25ec-b5d2-49e5-84ee-4089ecf3f88e. — ISBN 978-5-7422-8954-8. — Текст : непосредственный

ОНЛ: Б-166757-Б-166758

ОЧЗ: 785833

Электротехника. (УДК 621.3)

Волновые технологии измерения параметров и анализа технического состояния электрооборудования: учебное пособие / Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт энергетики, Высшая школа высоковольтной энергетики. — Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — ISBN 978-5-7422-9032-2

Ч. 1: Свойства излучений и приема в инфракрасном частотном диапазоне / [А. В. Афонин, А. И. Таджибаев, В. В. Титков и др.]; под редакцией А. И. Таджибаева. – 2025. – 118, [1] с.: ил., табл.; 20 см. – Библиогр.: с. 117-119 (41 назв.). – Авт. указаны на обороте тит. л. – Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. – https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/85fc3fe0-9e3e-4fa9-ab9d-085efc994398. – ISBN 978-5-7422-9033-9. – Текст: непосредственный

ОНЛ: 8302891, 8302901

ОЧЗ: 785840

Попов, Виктор Васильевич

Электромагнитные поля и термические процессы в роторах мощных турбогенераторов при анормальных режимах : специальность 05.09.01 - электрические машины : специальность 05.14.05 - теоретические основы теплотехники : автореферат диссертации на соискание ученой степени доктора технических наук / Попов Виктор Васильевич ; Ленинградский политехнический институт имени М. И. Калинина. – Ленинград, 1981 (Санкт-Петербург, 2025). – 1 файл (20,5 Мб). – Загл. с титул. экрана. – Электронная версия печатной публикации. – Свободный доступ из сети Интернет (чтение, печать, копирование). – http://elib.spbstu.ru/dl/2/r25-90.pdf. – DOI 10.18720/SPBPU/2/r25-90. – Текст : электронный

Управление энергоэффективностью : учебное пособие / [И. В. Скворцова, Ю. Р. Нурулин, С. В. Чаюк, И. В. Багаева] ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли, Высшая школа производственного менеджмента. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 110, [2] с. : ил. ; 20 см. — Библиогр.: с. 112. — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/6553bac4-4759-43fd-8cdb-d7e91eb2bf0a. — ISBN 978-5-7422-9078-0. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8302741, 8302751

ОЧЗ: 785829

Электроника. Фотоэлектроника. Электронные лампы, трубки. Рентгенотехника. Ускорители частиц. (УДК 621.38)

Известия высших учебных заведений. Электроника = Proceedings of universities. Electronics : научно-технический журнал. – Москва : МИЭТ, 2022 -. – Электрон. журнал. – Периодичность: 6 раз в год. – Размещен на платформе "eLIBRARY.RU", ООО НЭБ: https://elibrary.ru/. – ISSN 2587-9960

- Т. 30, № 2. -2025. -(11 ст.). Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). https://elibrary.ru/contents.asp?id=80638109
- Т. 30, № 3. 2025. (16 ст.). Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). https://www.elibrary.ru/contents.asp?id=82507620
- Т. 30, № 4. 2025. (13 ст.). Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). https://www.elibrary.ru/contents.asp?id=82767081

Электросвязь. Техника электросвязи. (УДК 621.39)

Бахшиев, Александр Валерьевич

Методы обнаружения объектов на изображениях : учебное пособие / А. В. Бахшиев, М. С. Ананьевский, А. С. Габриель ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт машиностроения, материалов и транспорта, Высшая школа автоматизации и робототехники. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 117, [1] с. : ил., цв. ил., табл. ; 20 см. — Библиогр.: с. 110-118. — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/13b653c7-b7a8-409a-bf6d-2f47b3b760b6. — ISBN 978-5-7422-8913-5. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8302701, 8302711

ОЧЗ: 785827

Тепловые двигатели (кроме паровых машин и паровых турбин). (УДК 621.4)

Двигатели внутреннего сгорания. Расчет на прочность деталей ДВС : учебное пособие / О. В. Абызов, Ю. В. Галышев, А. Б. Зайцев [и др.] ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (5,28 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Свободный доступ из сети Интернет (чтение). — https://elib.spbstu.ru/dl/5/tr/2025/tr25-148.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/5/tr25-148. — Текст : электронный

Пневмоэнергетика. Холодильная техника. (УДК 621.5)

Основы эксплуатации линейной компрессорной станции. Учебный виртуальнодемонстрационный комплекс «Обслуживание, поиск неисправностей и техника безопасности
газоперекачивающих агрегатов и технологического оборудования» : учебное пособие / Л. Н.
Маренина, В. Б. Семеновский, О. А. Соловьева [и др.] ; Санкт-Петербургский
политехнический университет Петра Великого, Институт энергетики, Высшая школа
энергетического машиностроения. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 64, [2] с.
: ил., цв. ил. ; 20 см. — Библиогр.: с. 66 (3 назв.). — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. —
https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/9dc9568e-76aa-4e34-a364-4c6a0955f091. — ISBN
978-5-7422-8958-6. — Текст : непосредственный

ОНЛ: Б-166759, Б-166760

ОЧЗ: 785838

Садовский, Николай Иванович (1947-)

Определение осевых усилий, действующих на роторы турбокомпрессоров : учебное пособие / Н. И. Садовский, Л. Я. Стрижак, А. В. Зуев ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт энергетики, Высшая школа энергетического машиностроения. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 56, [1] с. : ил., табл. ; 20 см. — Библиогр.: с. 56-57 (10 назв.). — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/9b7b25ec-b5d2-49e5-84ee-4089ecf3f88e. — ISBN 978-5-7422-8954-8. — Текст : непосредственный

ОНЛ: Б-166757, Б-166758

ОЧЗ: 785833

Соединение материалов сваркой, пайкой и склеиванием. Обработка и отделка поверхностей. Хранение и складирование. Упаковка и упаковочные средства. (УДК 621.79)

Ендиярова, Екатерина Вячеславовна

Разработка процессов создания гидрофобных поверхностей на хлопчатобумажных тканях : специальность 2.6.6. Нанотехнологии и наноматериалы : автореферат диссертации на соискание ученой степени кандидата технических наук / Ендиярова Екатерина Вячеславовна ; научный руководитель Александров Сергей Евгеньевич ; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (1,40 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Электронная версия печатной публикации. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). — http://elib.spbstu.ru/dl/2/r25-92.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/2/r25-92. — Текст : электронный

ОНЛ: 8258513

Строительное дело. (УДК 624)

Богданов, Геннадий Иванович

Мосты и набережные Санкт-Петербурга / Г. И. Богданов ; СПб ГБУ "Мостотрест. — Санкт-Петербург : Дескрипта, 2022. — 597, [2] с. : ил., цв. ил., портр., планы ; 32 см. — (Мосты Петербурга). — Библиогр.: с. 591. — Топоним. указ.: с. 592-595. — Имен. указ.: с. 596-597. — Авт. указан в вып. дан. — Посвящается девяностолетию СПб ГБУ "Мостотрест". — Кн. в суперобл. — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/a9c2d20f-dca2-4141-bd2b-10a76c0b0429. — ISBN 978-5-6046670-3-3. — Текст : непосредственный *ОНЛ*: 3309804

Санитарная техника. Санитарно-технические сооружения. Водоснабжение. Канализация. Освещение. (УДК 628)

Безопасность жизнедеятельности. Экологический практикум: учебное пособие / А. И. Ульянов, М. А. Полюхович, Ю. В. Логвинова [и др.]; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Высшая школа техносферной безопасности. — Санкт-Петербург, 2025. — 1 файл (2,6 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование). — https://elib.spbstu.ru/dl/5/tr/2025/tr25-144.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/5/tr25-144. — Текст: электронный

Сельское хозяйство. Лесное хозяйство. Охота. Рыбное хозяйство. (УДК 63)

Профилактика, диагностика и меры борьбы с лейкозом крупного рогатого скота в Российской Федерации : монография / В. И. Белоусов, Ю. И. Барсуков, И. С. Коба, А. В. Пчельников ; Московская государственная академия ветеринарной медицины и биотехнологии — МВА имени К. И. Скрябина. — Москва, 2025 (Санкт-Петербург, 2025). — 1 файл (5,05 Мб). — Загл. с титул. экрана. — Свободный доступ из сети Интернет (чтение). — http://elib.spbstu.ru/dl/2/z25-10.pdf. — DOI 10.18720/SPBPU/2/z25-10. — Текст : электронный

Транспорт. Организация и управление движением. Почтовая связь. (УДК 656)

Якимов, Михаил Ростиславович

Транспортное планирование: терминологический словарь / М. Р. Якимов. — 2-е изд. — Москва : РАДАР, 2025. — 90 с. : ил. ; 22 см. — Библиогр.: с. 87-89. — Пожертвовано. — ISBN 978-5-6048401-8-4. — Текст : непосредственный OHJ: 8347422

Бухгалтерия. Счетоводство. (УДК 657)

Дуболазова, Юлия Андреевна

Бухгалтерский учет, аудит и экономическая статистика: статистическая поддержка управленческих решений на базе программного продукта ERP: учебно-методическое пособие / Ю. А. Дуболазова, Н. В. Абрамчикова, Я. С. Давыдова; Санкт-Петербургский

политехнический университет Петра Великого, Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли, Высшая инженерно-экономическая школа. — Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. — 87, [2] с.: ил., табл.; 20 см. — Библиогр.: с. 89 (7 назв.). — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/586468b3-81c9-4913-9498-264294d2e568. — ISBN 978-5-7422-9158-9. — Текст: непосредственный *ОНЛ: Б-166768*, *Б-166769*

Организация производства. Управление. Экономика предприятий. (УДК 658)

Метрология, стандартизация и сертификация : учебное пособие : [в 2 ч.] / Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт машиностроения, материалов и транспорта, Высшая школа машиностроения. — Санкт-Петербург : ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025

Ч. 1: Tolerances and fits of slick, key, spline, threaded joints, antifriction and slide bearings. Calibers: учебное пособие. — 2025. — 156, [1] с.: ил., табл.; 20 см. — Библиогр.: с. 136 (10 назв.). — Доп. тит. л. и рез. на англ. яз. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/91200bf1-dd9c-474d-83d0-9e85c18f91df. — ISBN 978-5-7422-9023-0. — Текст: непосредственный

ОНЛ: 8302911, 8302921

O43: 785841

Соколицына, Наталья Александровна (1984-)

Формирование инструментариев финансового обеспечения устойчивого экономического развития и повышения экономической безопасности интегрированных промышленных структур: монография / Н. А. Соколицына. — Санкт-Петербург: Издательскополиграфическая ассоциация высших учебных заведений, 2025. — 106 с.: ил., табл.; 21 см. — Библиогр.: с. 101-106 (55 назв.). — Пожертвовано. — https://ruslan.library.spbstu.ru/rrs-web/db/TOCS/684552d5-2360-456a-8c9f-234251630fd1. — ISBN 978-5-91155-457-6. — Текст: непосредственный

ОНЛ: 8347262

Металлургия. (УДК 669)

Цветные металлы = Tsvetnye Metally : научно-технический и производственный журнал. – Москва : АО "Издательский дом "Руда и металлы", 2024 -. – Электрон. журнал. – Периодичность: 12 раз в год. – Размещен на платформе: eivis.ru: https://eivis.ru/. – ISSN 0372-2929

№ 9. -2025. -(14 ст.). - Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). - https://eivis.ru/browse/issue/17130074/udb/12

Различные отрасли промышленности и ремесла. (УДК 67)

Ендиярова, Екатерина Вячеславовна

Разработка процессов создания гидрофобных поверхностей на хлопчатобумажных тканях : специальность 2.6.6. Нанотехнологии и наноматериалы : автореферат диссертации на соискание ученой степени кандидата технических наук / Ендиярова Екатерина Вячеславовна ; научный руководитель Александров Сергей Евгеньевич; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. – Санкт-Петербург, 2025. – 1 файл (1,40 Мб). – Загл. с титул. экрана. – Электронная версия печатной публикации. – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение). – http://elib.spbstu.ru/dl/2/r25-92.pdf. – DOI 10.18720/SPBPU/2/r25-92. Текст : электронный ОНЛ: 8258513

Автоматика. Техническая кибернетика. (УДК 681.5)

"Управление инновациями в условиях цифровой трансформации", всероссийская студенческая учебно-научная конференция (2025; Санкт-Петербург)

Управление инновациями в условиях цифровой трансформации = Innovation management in the context of digital transformation : сборник научных трудов Всероссийской студенческой учебно-научной конференции, 11–12 апреля 2025 года / Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт машиностроения, материалов и транспорта, Высшая школа проектной деятельности и инноваций в промышленности; [редакционная коллегия: А. М. Гинцяк (ответственный редактор) и др.]. — Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2025. – 1 файл (9,52 Мб). – Загл. с титул. экрана. – Ч. текста парал. на рус. и англ. яз. – Электронная копия печатной публикации 2025 г. – Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать). – http://elib.spbstu.ru/dl/2/i25-268.pdf. – DOI 10.18720/SPBPU/2/i25-268. – Текст: электронный

География. (УДК 91)

Гладкий, Юрий Никифорович

География. 10 класс: базовый и углубленный уровни: учебник / Ю. Н. Гладкий, В. В. Николина. – 7-е изд., стер. – Москва: Просвещение, 2025. – 271 с.: цв. ил., карты.; 26 см. – (Полярная звезда). – ISBN 978-5-09-120187-1. – Текст: непосредственный ССПО: КБУ-868

Гладкий, Юрий Никифорович

География. 11 класс : базовый и углубленный уровни : учебник / Ю. Н. Гладкий, В. В. Николина. – 7-е изд., стер. – Москва: Просвещение, 2025. – 223 с.: цв. ил., карты.; 26 см. – (Полярная звезда). — ISBN 978-5-09-120188-8. — Текст: непосредственный ССПО: КБУ-876

Глухов, Владимир Викторович (1947-)

Хакасия: [фотоальбом] / В. В. Глухов. – Санкт-Петербург: [ИПЦ Политехн. ун-та], 2025.

-172 с. : цв. ил. ; 21x30. — Пожертвовано. — Текст : непосредственный

ОНЛ: 8258153

Базы данных и электронные ресурсы

1. **Academic Reference** - база данных полнотекстовых англоязычных ресурсов по всем академическим дисциплинам, опубликованных в Китае.

https://ar.cnki.net/ACADREF

2. American Chemical Society - полнотекстовая коллекция журналов по химии и смежным наукам.

https://pubs.acs.org/

3. American Institute of Physics, AIPP Ebook Collection I + AIPP Ebook Collection II – полнотекстовые коллекции книг издательства в области прикладной и химической физики, биологии, энергетики, оптики, фотоники, материаловедения и нанотехнологий и др.

https://www.scitation.org/ebooks

4. **American Mathematical Society** - AMS Journals включает 6 журналов по фундаментальной, прикладной математики и вычислительной математики.

https://www.ams.org/journals

5. American Mathematical Society, MathSciNet - библиографическая база данных Американского математического общества

https://mathscinet.ams.org/mathscinet

6. American Physical Society - авторитетные журналы по физике и ее разделам:

http://journals.aps.org/

7. Annual Reviews - некоммерческое академическое издательство, печатающее около 40 серий (журналов, ежегодников), публикующее крупные обзорные статьи о достижениях в области естественных и социальных наук. Архив журналов издательства (1932-2006 гг.):

http://annualreviews.org

- 8. **ACM Digital Library** архив материалов за 50 лет (1951-2000). https://dl.acm.org/
- 9. Bentham Science Publishers полнотекстовая коллекция журналов издательства Bentham Science, которое публикует научные, технические и медицинские издания.

10. Cambridge Journals Browse by Subject – архив 300 рецензируемых журналов с 1997 г.:

http://journals.cambridge.org/action/bySubjectArea?sessionId=7A0D6025E2C5A2D508F59B35

42ED9CEC.journals

11. Cambridge Journals Digital Archive Complete Collection – архив 200 журналов, изданных с 1770 по 2003 гг.:

http://journals.cambridge.org/action/displaySpecialPage?pageId=3092&archive=3092

12. ChemSpider - база данных открытого доступа Королевского Химического общества (Royal Society of Chemistry), содержит сведения о более 34 млн. химических соединений из более 450 источников данных:

http://www.chemspider.com/

13. Cornell University Library – полнотекстовая база данных изданий в области физики, математики, компьютерных наук, биологии, финансов и статистики:

http://arxiv.org/

14. Dimensions - онлайн-ресурс компании Digital Science, предлагающий бесплатную версию для персонального использования:

https://app.dimensions.ai/discover/publication

15. DOAJ: Directory of Open Access Journals – полнотекстовая база данных универсального содержания, свободный доступ:

http://www.doaj.org/

16. **EBSCO eBooks -** 170 электронных книг по математике, механике, инженерии, физике и другим областям знаний

http://search.ebscohost.com

17. **EBSCO**, **eBook Academic Collection** - мультидисциплинарная коллекция электронных книг, включающая более 205 000 наименований:

http://search.ebscohost.com

18. **EBSCO**, **eBooks Collection** - коллекция технических электронных книг EBSCO по тематикам: биология, информатика, вычислительная техника, машиностроение, металлургия, радиотехника, строительство и др.

http://search.ebscohost.com

19. **EBSCO MIT eBooks Collection** - коллекция из 30 книг издательства MIT Press за 2021 год.

http://search.ebscohost.com

20. **EBSCO:** Коллекция электронных книг – коллекция технических электронных книг: https://search.ebscohost.com/login.aspx?profile=ehost&defaultdb=nlebk&authtype=ip&custid=s

6238448

21. eLibrary — научная электронная библиотека в области науки, технологии, медицины и образования, содержащая рефераты и полные тексты, доступны по подписке электронные версии 43 российских научно-технических журналов, а также более 1300 журналов в открытом доступе:

http://elibrary.ru/

22. Elsevier eBooks Collections - коллекция из 98 электронных книг.

http://sciencedirect.com

23. Free Medical Journals – полнотекстовая база данных периодики по медицине, фармацевтике, химии и биологии, свободный доступ:

http://www.freemedicaljournals.com/

24. **Hindawi. Open access journals -** 300 рецензируемых научных журналов открытого доступа, которые охватывают биологические науки, медицину и фармакологию, физические науки, социальные науки и образования, математике, инженерии и информатике.

https://www.hindawi.com/search/

25. IEEE/IET Electronic Library - коллекция из 170 журналов, 1400 материалов конференций и более чем 2800 технических стандартов по электротехнике, радиоэлектронике, нанотехнологиям, энергетике, оптике, автоматике, биомедицине, компьютерным наукам и другим предметным областям:

http://ieeexplore.ieee.org/

26. **IEEE English for Technical Professionals** - онлайн курсы по обучению английского языка.

https://ieeexplore.ieee.org/Xplore/home.jsp

27. **IEEE: Understanding Blockchain Technology: The Bitcoin Case Study -** онлайн курсы по обучению английского языка.

https://ieeexplore.ieee.org/Xplore/home.jsp

28. **IEEE: Understanding Digital Transformation: The Key Concepts -** онлайн курсы по обучению английского языка.

https://ieeexplore.ieee.org/Xplore/home.jsp

29. **INVENTORUS** - российская платформа для научной аналитики и ускорения исследований с интегрированным персональным ИИ-ассистентом «Никола».

https://platform.inventorus.ru/

30. JSTOR. Open and free content on JSTOR and Artstor - ресурсы открытого доступа из музеев, архивов, библиотек, издательств, университетов, политических институтов и других организаций.

https://about.jstor.org/oa-and-free/

31. MIT Press eBooks Library - коллекция из 780 книги с 1872 года в области компьютерных наук и компьютерных технологий:

https://ieeexplore.ieee.org/Xplore/home.jsp

32. NormaCS — информационно-справочная система нормативно-технической, технологической и проектной документации по всем направлениям профессиональной подготовки и научных исследований университета, доступ к ресурсам до 2014 г.:

http://www.normacs.ru/

33. OAPEN (Open Access Publishing in European Networks) – полнотекстовая база данных по социальным и гуманитарным наукам, свободный доступ:

http://oapen.org/home

34. OATD (Open Access Theses and Dissertations) – база данных дипломных работ и диссертаций, свободный доступ:

http://oatd.org

35. OpenAlex - это бесплатный и открытый каталог научных статей, исследователей, журналов и учреждений со всего мира:

https://openalex.org/

36. Optica Publishing Group— полнотекстовая база данных Оптического общества Америки, доступ к 200 000 статей 15 ведущих рецензируемых журналов общества и материалам конференций:

https://opg.optica.org//

37. Oxford University Press – архивная коллекция журналов издательства глубиной с первого номера до 1995 года включительно:

http://oxfordjournals.org/

38. Orbit Intelligence - коллекция 55 млн. патентных документов от 95 патентных ведомств всех регионов мира:

http://www.orbit.com/

39. PLoS – полнотекстовая база данных журналов Public Library of Science по медицине с 2003 года:

http://www.plos.org

40. Royal Society of Chemistry – полнотекстовые журналы открытого доступа по органической, аналитической, физической химии, биохимии, химическим технологиям:

http://pubs.rsc.org/

41. **SAE Journals -** полнотекстовая коллекция журналов Society of Automotive Engineers International (SAE International);

https://saemobilus.sae.org/

42. SAGE Publications - коллекция SAGE Premier из более чем 820 рецензируемых журналов, доступны свыше 600 000 статей, а также архив научных журналов SAGE Journals Online с 1 января 1800 года по 31 декабря 1998 года.

http://www.sagepub.com/

43. SAGE Publications, eBook Collections – более 4700 монографий и справочников по различным областям знаний.

https://sk.sagepub.com/books/discipline

44. Scilit - сервис MDPI, который сочетает в себе функционал индекса научного цитирования и поисковой системы:

https://www.scilit.net/

45. Semantic Scholar - поисковая интернет-платформа, разработанная в Институте искусственного интеллекта Аллена:

https://www.semanticscholar.org/

46. SPIE Digital Library — самая большая в мире коллекция публикаций теоретического и прикладного характера по оптике и фотонике. Включает статьи из журналов, материалы конференций, электронные книги:

http://spiedigitallibrary.org/

47. Springer Nature — полнотекстовые базы данных SpringerBooks, SpringerJournals, SpringerProtocols, SpringerMaterials, Nature Journals, Nature eBooks:

http://link.springer.com/

48. **Taylor & Francis. Dove Medical Press. Open access journals -** 135 журналов по медицинским тематикам.

https://www.tandfonline.com/openaccess/dove

49. **Taylor & Francis. Open access books -** 1600 изданий и 18540 глав в области гуманитарных, социальных, поведенческих наук, краеведения, политики и международного права, экономики и финансов, окружающей среды, географии, образования, искусства, информатики, медицины и др.

https://www.taylorfrancis.com/

50. **Taylor & Francis. Open access journals -** около 180 журналов с полностью открытым доступом.

https://www.tandfonline.com/

51. **Thieme. Open access journals -** научную литературу по химии и по широкому спектру медицинских специальностей, в том числе по нейрохирургии, эндокринологии, рентгенологии и многим др.

https://open.thieme.com/home

52. The Electronic Library of Mathematics – электронная библиотека математики, содержит полнотекстовые журналы, статьи, коллекции, монографии:

http://www.emis.de/ELibM.html

53. The Lens - открытая база данных, содержащая сведения о публикациях и патентах:

https://www.lens.org/

54. TIB Dissertations - коллекция содержит полные тексты более 10 тысяч диссертаций, защищённых соискателями ведущих университетов и научных институтов Европы по широкому спектру тематик:

https://www.tib.eu/en/

- 55. United States Patent and Trademark Office полнотекстовая база патентов США: http://patft.uspto.gov/
- 56. Wiley Online Library содержит более 1 500 наименований журналов издательства Wiley по различным отраслям знаний:

https://onlinelibrary.wiley.com/

57. Wiley, Medical Sciences Journal Backfile – полнотекстовая архивная коллекция медицинских журналов издательства Wiley.

https://onlinelibrary.wiley.com/

58. World Scientific Publishing. Коллекция книг Clean Energy E-book Collection – коллекция из 51 книги, по источникам энергии, а также способам преобразования и более эффективного использования энергии в целях сохранения энергетической и экологической устойчивости

https://www.worldscientific.com/

59. World Scientific Publishing. Коллекция книг Engineering Collection – коллекция из 209 книг по инженерным наукам:

https://www.worldscientific.com/

60. World Scientific Publishing. Коллекция Chemistry/Materials Science/Nanotechnology - коллекция электронных монографий, трудов конференций и справочной литературы по инженерным наукам:

https://www.worldscientific.com/

61. World Scientific Publishing. Коллекция Computer Science ebook Collection 2024 - коллекция содержит 16 наименований книг и монографий, издаваемых в 2024 г., от ведущих мировых ученых и исследователей, аффилированных с лидирующими зарубежными университетами и лабораториями разных стран мира:

https://www.worldscientific.com/

62. World Scientific Publishing. Коллекция Quantum Technologies ebooks Collection 2019-2024 - коллекция включает 57 наименований наиболее значимых научных книг и монографий, изданным за последние пять лет, по квантовой физике и квантовым технологиям.

https://www.worldscientific.com/

63. World Scientific Publishing. Полнотекстовая коллекция журналов World Scientific Complete eJournal Collection - мультидисциплинарная полнотекстовая коллекция журналов, которая охватывает такие тематики, как математика, физика, компьютерные науки, инженерное дело, науки о жизни, медицина и социальные науки.

https://www.worldscientific.com/

64. Zentralblatt MATH – реферативно-библиографическая база данных, включает более 3 млн записей из 3500 журналов и 1100 монографий с 1826 г. по настоящее время:

http://www.zentralblatt-math.org/zmath/

65. Znanium.com – доступ к коллекции монографий, учебников, справочников, научных журналов, диссертаций и научных статей в различных областях знаний.

http://znanium.com/

66. Айбукс.py/ibooks.ru - коллекция полнотекстовых учебных изданий по естественнонаучным, прикладным, гуманитарным и экономическим дисциплинам:

http://ibooks.ru/, http://elib.spbstu.ru/

67. ВИНИТИ — база данных реферативных журналов Всероссийского института научной и технической информации по математике, механике, физике, биологии, медицине, географии, астрономии:

http://library.spbstu.ru/ru/search/?profile=er&attr=system source s&value=viniti

68. Государственная система правовой информации - сетевое издание, официально публикующее постановления Конституционного Суда РФ, указы Президента и другие правовые акты, а также заключаемые международные договора:

http://www.pravo.gov.ru/

69. Директора-ректоры Политехнического – справочное издание о выдающихся ученых и специалистах, деятелях науки, техники, образования и культуры, связанных с историей Санкт-Петербургского государственного политехнического университета с 1900 по настоящее время:

http://pvl.library.spbstu.ru/dr/

70. ИВИС - полнотекстовые базы данных периодических изданий:

https://eivis.ru/basic/details

71. Квантовая электроника - научный ежемесячный журнал в области лазеров и их применений, а также по связанным с ними тематикам.

https://quantum-electron.lebedev.ru/arhiv/

72. Кодекс – банк данных нормативно-правовой и нормативно-технической информации (доступ из локальной сети университета):

http://www.kodeks.ru/

73. КонсультантПлюс — информационная система правовой и справочной информации (доступ из локальной сети библиотеки).

http://www.consultant.ru/

74. Консультант студента — электронно-библиотечная система, предоставляющая доступ к учебным изданиям по паровым турбинам и газотрубным установкам, парогазовым установкам электростанций, строительным технологиям и др.:

http://www.studentlibrary.ru

75. МАРС – Межрегиональная аналитическая роспись статей – проект АРБИКОН, аналитическая база данных статей из российских журналов с 2001 года по настоящее время (доступ по паролю):

http://library.spbstu.ru/ru/search/?profile=er&attr=system_source_s&value=mars

76. **Математические ресурсы России - б**иблиографический и полнотекстовый ресурс **библиотеки Математического института им. В. А. Стеклова РАН, с**одержит ссылки на журналы, труды учреждений и мероприятий, математические проекты:

http://www.mathnet.ru/

77. **Наука в мире** - электронный журнал Российской ассоциации содействия науке, доступ на платформе Электронной библиотеки СПбПУ:

http://elib.spbstu.ru/

78. Общеэкономический и экономико-математический объяснительный словарь ("Словарь Лопатникова") — база данных около 5000 терминов по всем отраслям экономики и хозяйственной практики:

http://slovar-lopatnikov.ru/

79. Объединенный каталог Ассоциации региональных библиотечных консорциумов (АРБИКОН) — доступ к каталогам 200 библиотек Российской Федерации (доступ по паролю):

http://library.spbstu.ru/

80. Профи-либ — коллекция электронных книг по пищевым технологиям и оборудования издательства «Профессия»:

https://food.profy-lib.ru/

81. Русский музей: виртуальный филиал мультимедиа — медиатека включает более 400 мультимедийных программ и фильмов Русского музея, доступ к богатейшей коллекции русского изобразительного искусства, историческому и художественному прошлому России:

http://rusmuseumvrm.ru/

82. ЭБС «РУКОНТ» - это уникальная межотраслевая база полнотекстовых электронных документов, которая включает цифровой контент как ведущих, так и небольших региональных издательств России:

https://lib.rucont.ru/search

83. Сводный каталог периодики библиотек России — ежедневно обновляемый сводный каталог периодики с указанием библиотек-держателей каждого выпуска периодического издания:

http://ucpr.arbicon.ru/

84. Техэксперт — специализированная справочная система компании «Кодекс», содержащая ГОСТы, материалы конференций, а также новости технического регулирования и промышленной политики:

http://www.cntd.ru/

85. Университетская библиотека онлайн - более 70000 электронных книг и аудиокниг, учебники для ВУЗов, средних специальных учебных заведений и школы, а также научные монографии, научная периодика, в т.ч. журналы ВАК, энциклопедии и словари:

http://www.biblioclub.ru/

86. Успехи физических наук—журнал, публикующий обзоры современного состояния наиболее актуальных проблем физики и смежных с нею наук. Предназначается для научных работников, аспирантов, студентов-физиков старших курсов, преподавателей.

https://ufn.ru/

87. Успехи химии – журнал основанный в 1932 году издается Российской академией наук и Институтом органической химии им Н. Д.Зелинского.

https://www.uspkhim.ru/

88. «Экономика качества» — электронный научный журнал, полнотекстовое издание ФБУ «Государственный региональный центр стандартизации, метрологии и испытаний в Санкт-Петербурге и Ленинградской области» по проблемам качества:

http://www.eq-journal.ru

89. ЭПОС – Распределенная электронная библиотека, проект АРБИКОН, доступ к электронным библиотекам вузов РФ (доступ по паролю):

http://library.spbstu.ru/ru/search/?profile=er&attr=system_source_s&value=epos

90. Норайт - это виртуальный читальный зал учебников и учебных пособий от авторов из ведущих вузов России по направлениям: бизнес и экономика; гуманитарные, общественные и естественные науки; здравоохранение и медицина; компьютеры и информатика; юриспруденция; педагогика; сельское хозяйство; прикладные науки и техника:

https://urait.ru/

Список периодических изданий для единого библиотечного фонда, доступных в 2025 году

Газеты

<u>Газеты</u>				
Шифр хранения	Наименование издания	Кол-во	Периодичность	Получатель, доступ
	Красная звезда	1	232	ВУЦ
	Поиск	3	44	Ректор, Президент университета, Директор ПИШ "Цифровой инжиниринг"
*	Политехник	1		ЭБ, https://elib.spbstu.ru/
	Строки, опаленные войной. Коллекция газет 1941-1945 годы	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
	Энергетика и промышленность России	1	24	37041
Итого		7		

Журналы

<u>Жур</u>	<u>налы</u>			
Шифр хранения	Наименование издания	Кол-во	Периодичностъ	Получатель, доступ
*	Advanced Engineering Research (Ростов-на-Дону)	1		База данных ИВИС open access
*	BRICS Law Journal	1		https://eivis.ru/basic/details База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	<u>Computational Mathematics and</u> <u>Information Technologies</u> (Ростов-на –Дону)	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Computing, Telecommunications and Control	1		ЭБ, https://elib.spbstu.ru/
*	IT-Expert	1		https://ibooks.ru/
*	IT-Manager	1		https://ibooks.ru/
*	IT-News	1		https://ibooks.ru/
*	Magazine of Civil Engineering	1		ЭБ, https://elib.spbstu.ru/
*	Materials Physics and Mechanics = Механика и физика материалов	1		ЭБ, https://elib.spbstu.ru/
*	Nuclear Energy and Technology	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Protistology	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	PUBLISH/Дизайн. Верстка. Печать	1		Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024, ЭБС https://lib.rucont.ru/
*	Russian Journal of Ecosystem Ecology	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Speak Out	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Studia Litterarum	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details

*	Terra Linguistica	1		ЭБ, <u>https://elib.spbstu.ru/</u>
*	π-Economy	1		ЭБ, https://elib.spbstu.ru/
*	Автоматика в	1		База данных ИВИС
	промышленности			https://eivis.ru/
*	Автоматика и телемеханика	1		База данных ИВИС https://eivis.ru/
*	Актуальные вопросы	1		База данных ИВИС open
	ветеринарной биологии			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Актуальные проблемы	1		База данных ИВИС ореп
	современности: наука и общество			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Акушерство и гинекология:	1		База данных ИВИС open
	новости, мнения, обучение			access
				https://eivis.ru/basic/details
P38492	Альма матер/Alma	1	12	38191
*	mater/Вестник высшей школы	1		База данных ИВИС ореп
	Анализ риска здоровью	1		ассеss
				https://eivis.ru/basic/details
	АНРИ: Аппаратура и новости	1	4	МИПК
	радиационных измерений	1	7	WHIIIX
*	Архитектура и строительство	1		Национальный цифровой
	России			ресурс Руконт, архив 2024,
				ЭБС <u>https://lib.rucont.ru/</u>
*	Архитектура,	1		База данных ИВИС open
	градостроительство и дизайн			access
.1.		4		https://eivis.ru/basic/details
*	Атомная энергия	1		База данных
				eLIBRARY.RU, OOO НЭБ, <u>https://elibrary.ru/</u>
*	Аутизм и нарушения	1		База данных ИВИС ореп
	развития. Autism and Developmental			access
	Disorders			https://eivis.ru/basic/details
*	Безопасность	1		База данных ИВИС
	жизнедеятельности			https://eivis.ru/
*	Безопасность и риск	1		База данных ИВИС ореп
	фармакотерапии			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Безопасность	1		База данных ИВИС ореп
	информационных технологий			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Безопасность техногенных и	1		База данных ИВИС open
	природных систем			access
				https://eivis.ru/basic/details
				_
*	<u>Библиосфера</u>	1		База данных ИВИС open access

		1		
				https://eivis.ru/basic/details
*	Библиотека инженера по охране труда	1		Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024, ЭБС https://lib.rucont.ru/
*	Библиотековедение	1		База данных eLIBRARY.RU, OOO НЭБ, <u>https://elibrary.ru/</u>
*	Биопрепараты. Профилактика. Диагностика. Лечение	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Биотехнология	1		База данных eLIBRARY.RU, OOO НЭБ, https://elibrary.ru/
*	Бюллетень Московского общества испытателей природы. Отдел биологический	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Бюллетень Московского общества испытателей природы. Отдел геологический	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Бюллетень сибирской медицины	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	В мире науки	1		База данных eLIBRARY.RU, архив 2022, OOO НЭБ, https://elibrary.ru/
*	Вентиляция, отопление, кондиционирование воздуха, теплоснабжение и строительная теплофизика (АВОК)	1		Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024, ЭБС https://lib.rucont.ru/
*	Вестник Ассоциации вузов туризма и сервиса	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
	Вестник военного образования	1	6	ВУЦ
*	Вестник государственного и муниципального управления	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Магнитогорского государственного технического университета им. Г.И. Носова	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник машиностроения	1		База данных eLIBRARY.RU, OOO НЭБ, https://elibrary.ru/
*	Вестник МГИМО- Университета	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
	<u>. </u>	L L		

*	Вестник Московского	1	База данных ИВИС орег
	государственного университета		access
	культуры и искусств		https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Московского	1	База данных ИВИС орег
	университета. Серия 01. Математика. Механика		access
			https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Московского	1	База данных ИВИС орег
	университета. Серия 02. Химия		access
*	D	1	https://eivis.ru/basic/details
	Вестник Московского университета. Серия 03. Физика.	1	База данных ИВИС орег
	Астрономия		access
*	Вестник Московского	1	https://eivis.ru/basic/details База данных ИВИС орег
	университета. Серия 04. Геология	1	ассеss
	James political and constitution		https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Московского	1	База данных ИВИС орег
	университета. Серия 05. География	1	access
			https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Московского	1	База данных ИВИС орег
	университета. Серия 06. Экономика		access
			https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Московского	1	База данных ИВИС орег
	университета. Серия 07. Философия		access
			https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Московского	1	База данных ИВИС орег
	университета. Серия 08. История		access
			https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Московского	1	База данных ИВИС орег
	университета. Серия 09. Филология		access
*	Вестник Московского	1	https://eivis.ru/basic/details
	Вестник Московского университета. Серия 10.	1	База данных ИВИС oper access
	Журналистика		
*	Вестник Московского	1	https://eivis.ru/basic/details База данных ИВИС орег
	университета. Серия 11. Право	1	ассеss
	1		https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Московского	1	База данных ИВИС орег
	университета. Серия 12.	-	access
	Политические науки		https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Московского	1	База данных ИВИС орег
	университета. Серия 13.		access
	Востоковедение		https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Московского	1	База данных ИВИС орег
	университета. Серия 14.		access
	Психология		https://eivis.ru/basic/details

•	·		_		
*	Вестник Московского	1		данных ИВИС	open
	университета. Серия 15.		access		
	Вычислительная математика и кибернетика		https://eivis	.ru/basic/details	
*	Вестник Московского	1	База	данных ИВИС	open
	университета. Серия 16. Биология		access		
			https://eivis	.ru/basic/details	
*	Вестник Московского	1		данных ИВИС	open
	университета. Серия 17.		access		- F
	Почвоведение			.ru/basic/details	
*		1			0404
		1		данных ИВИС	open
	университета. Серия 18. Социология и политология		access	д • / ф . • •	
				.ru/basic/details	
*	Вестник Московского	1	База	данных ИВИС	open
	университета. Серия 19.		access		
	Лингвистика и межкультурная		https://eivis	.ru/basic/details	
*	коммуникация	1		IDUC	
*	Вестник Московского	1		данных ИВИС	open
	университета. Серия 20.		access		
	Педагогическое образование			.ru/basic/details	
*	Вестник Московского	1	База	данных ИВИС	open
	университета. Серия 21.		access		
	Управление (государство и		https://eivis	.ru/basic/details	
	общество)		_		
*	Вестник Московского	1	База	данных ИВИС	open
	университета. Серия 22. Теория		access		
	перевода		https://eivis	.ru/basic/details	
*	Вестник Московского	1	База	данных ИВИС	open
	университета. Серия 23.		access		
	Антропология		https://eivis	.ru/basic/details	
*	Вестник Московского	1	•	данных ИВИС	open
	университета. Серия 24.	•	access	,	- L
	Менеджмент			.ru/basic/details	
*		1			0555
*	Вестник Московского	1		данных ИВИС	open
	университета. Серия 25. Международные отношения и		access	,	
	Международные отношения и мировая политика		https://eivis	.ru/basic/details	
*	Вестник Московского	1	Бара	данных ИВИС	Onen
	университета. Серия 27.	1		динных нинс	орсп
	Глобалистика и геополитика		access	my/bosis/J-4-:1	
<u> </u>				.ru/basic/details	
*	Вестник Московского	1	База		нных
	энергетического института.		eLIBRARY	,	/
*	Вестник МЭИ	1		https://elibrary.i	
*	Вестник Научно-	1		данных ИВИС	open
	исследовательского института		access		
	железнодорожного транспорта			.ru/basic/details	
*	Вестник новых медицинских	1	База	данных ИВИС	open
	технологий				

	T T			I
				access
	_			https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Пензенского	1		База данных ИВИС open
	государственного университета			access
	_			https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Поволжского	1		База данных ИВИС open
	института управления			access
	_	4		https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник психотерапии	1		База данных ИВИС open
				access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник рентгенологии и	1		База данных ИВИС open
	радиологии			access
				https://eivis.ru/basic/details
	Вестник Российской	1	12	Президент университета
*	Академии наук Вестник Самарского	1		Fana yayyyy WRUC open
	университета. Аэрокосмическая	1		База данных ИВИС open access
	техника, технологии и			https://eivis.ru/basic/details
	машиностроение			https://ervis.ru/basic/details
*	Вестник славянских культур	1		База данных ИВИС open
				access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник современной	1		База данных ИВИС open
	клинической медицины			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Томского	1		База данных ИВИС open
	государственного университета			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Томского	1		База данных ИВИС open
	государственного университета. История			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Томского	1		База данных ИВИС open
	государственного университета. Культурология и искусствоведение			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Томского	1		База данных ИВИС open
	государственного университета. Право			access
-1-	1	4		https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Томского	1		База данных ИВИС open
	государственного университета. Филология			access
.1.		4		https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Томского	1		База данных ИВИС open
	государственного университета. Философия. Социология.			access
	Политология			https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник Томского	1		База данных ИВИС ореп
	1	I		

	<u></u>			
	государственного университета.			access
	Экономика			https://eivis.ru/basic/details
*	Вестник хирургии им. И. И.	1	_	База данных ИВИС open
	Грекова			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Вопросы биологической,	1		База данных
	медицинской и фармацевтической			eLIBRARY.RU, архив 2022-
	химии			2024, ООО НЭБ,
	1			https://elibrary.ru/
*	Вопросы журналистики	1	ļ	База данных ИВИС open
				access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Вопросы истории	1		База данных
				eLIBRARY.RU,
				OOO НЭБ, <u>https://elibrary.ru/</u>
*	Вопросы лексикографии	1	ļ	База данных ИВИС open
			ļ	access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Вопросы методики	1		ЭБ, <u>https://elib.spbstu.ru/</u>
	преподавания в ВУЗе			
P139783	Вопросы образования	1	4	38191
*	Вопросы онкологии	1		База данных ИВИС ореп
				access
			ļ	https://eivis.ru/basic/details
*	Вопросы питания	1		База данных ИВИС ореп
	1			access
			ļ	https://eivis.ru/basic/details
*	Вопросы радиоэлектроники.	1		База данных
	Серия: Техника телевидения	1		eLIBRARY.RU,
	Copin. Tomman Time		ļ	OOO H96, https://elibrary.ru/
P132403	Вопросы статистики	1	6	37081
*	Вопросы управления	1		База данных ИВИС ореп
	2		ļ	access
			ļ	https://eivis.ru/basic/details
*	Вопросы экономики	1		База данных
	Donpoesi skonowinkii	1		eLIBRARY.RU,
			ļ	OOO H96, https://elibrary.ru/
P130612	Высшее образование в России	5	12	Ректор, Президент
	22.5		ļ	университета, Директор ПИШ
				"Цифровой инжиниринг",
		1	!	38191, ВШМОП
*	Высшее образование в России	1		База данных ИВИС ореп
			ļ	access
				https://eivis.ru/basic/details
	Высшее образование сегодня	1	12	ВШМОП
*	Газовая промышленность	1		База данных
	1 азовал промышлениет	•	ļ	eLIBRARY.RU,
				OOO H96, https://elibrary.ru/
	1			

*	Гематология и	1		База данных ИВИС ореп
	трансфузиология			access
				https://eivis.ru/basic/details
P147943	Генеральный директор.	1	12	37041
	Управление промышленным			
*	предприятием Геодинамика и тектонофизика	1		Fana Hayyy w UDUC open
•	т еодинамика и тектонофизика	1		База данных ИВИС open
				access https://eivis.ru/basic/details
*	Гепатология и	1		База данных ИВИС ореп
	гастроэнтерология	1		access
	Two sposine ponorum			https://eivis.ru/basic/details
*	Герменевтика древнерусской	1		База данных ИВИС ореп
	литературы	1		access
				https://eivis.ru/basic/details
P32963	Гидротехническое	1	12	Президент университета
1 52705	строительство	1	12	президент универентета
	Главбух	1	24	Управление
				бухгалтерского учета
*	Глобальная энергия	1		ЭБ, <u>https://elib.spbstu.ru/</u>
*	Глобальная ядерная	1		База данных ИВИС ореп
	безопасность			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Государственное и	1		База данных ИВИС open
	муниципальное управление.			access
	Ученые записки			https://eivis.ru/basic/details
*	Государство, религия, церковь	1		База данных ИВИС open
	в России и за рубежом			access
				https://eivis.ru/basic/details
	Гражданская защита	1	12	Отдел гражданской
				защиты Управления гражданской безопасности
*	<u> </u>	1		_
4	Гуманитарный вектор	1		База данных ИВИС
*	Потууууу ээ ээгээ ээ	1		https://eivis.ru/basic/details
ጥ	Датчики и системы	1		База данных eLIBRARY.RU,
				OOO HЭБ, https://elibrary.ru/
*	Два века русской классики	1		База данных ИВИС ореп
				access
				https://eivis.ru/basic/details
	Двигателестроение	1	4	Директор ПИШ
				"Цифровой инжиниринг"
*	Детские инфекции	1		База данных ИВИС open
				access
				https://eivis.ru/basic/details
	Деформация и разрушение	1	12	Ректор

	материалов			
*	Диабет. Образ жизни	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Дизайн и технологии	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Доклады Российской академии наук. Математика, информатика , процессы управления	1		База данных ИВИС https://eivis.ru/
*	Достоевский и мировая культура. Филологический журнал	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Жанры речи	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Жилищное право	1		База данных ИВИС https://eivis.ru/
*	Журнал вычислительной математики и математической физики	1		База данных ИВИС https://eivis.ru/
*	Журнал прикладной химии	1		База данных ИВИС https://eivis.ru/
*	Журнал технической физики	1		База данных eLIBRARY.RU, OOO НЭБ, https://elibrary.ru/
*	Записки Горного института	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
	Зарплата	1	12	Управление бухгалтерского учета
	Зарубежное военное обозрение	1	12	ВУЦ
*	Ибероамериканские тетради	1		База данных ИВИС oper access https://eivis.ru/basic/details
*	Известия вузов. Строительство	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Известия ВУЗов. Технология текстильной промышленности	1		База данных ИВИС oper access https://eivis.ru/basic/details
*	Известия ВУЗов. Ядерная энергетика	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Известия высших учебных заведений "Геодезия и	1		База данных ИВИС ореп

		1	
	аэрофотосъемка"		access
			https://eivis.ru/basic/details
*	Известия высших учебных	1	База данных ИВИС open
	заведений. Горный журнал		access
			https://eivis.ru/basic/details
*	Известия высших учебных	1	База данных ИВИС
	заведений. Машиностроение		https://eivis.ru/
*	Известия высших учебных	1	База данных
	заведений. Пищевая технология		eLIBRARY.RU, OOO НЭБ, <u>https://elibrary.ru/</u>
*	Известия высших учебных	1	База данных ИВИС ореп
	заведений. Поволжский регион.		access
	Гуманитарные науки		https://eivis.ru/basic/details
*	Известия высших учебных	1	База данных ИВИС ореп
	заведений. Поволжский регион.	1	access
	Естественные науки		
*		1	https://eivis.ru/basic/details
·	Известия высших учебных заведений. Поволжский регион.	1	База данных ИВИС ореп
	Медицинские науки		access
*	•	1	https://eivis.ru/basic/details
ጥ	Известия высших учебных заведений. Поволжский регион.	1	База данных ИВИС ореп
	Общественные науки		access
s la	·	4	https://eivis.ru/basic/details
*	Известия высших учебных	1	База данных ИВИС open
	заведений. Поволжский регион. Технические науки		access
_	·		https://eivis.ru/basic/details
*	Известия высших учебных	1	База данных ИВИС open
	заведений. Поволжский регион.		access
	Физико-математические науки		https://eivis.ru/basic/details
*	Известия высших учебных	1	База данных
	заведений. Приборостроение		eLIBRARY.RU,
*	Известия высших учебных	1	OOO НЭБ, https://elibrary.ru/ База данных ИВИС open
-	заведений. Прикладная нелинейная	1	•
	динамика		access https://givis.ru/basic/details
*		1	https://eivis.ru/basic/details
T	Известия высших учебных заведений. Электромеханика	1	База данных eLIBRARY.RU,
	заведении. электромеханика		OOO H96, https://elibrary.ru/
*	Известия высших учебных	1	База данных
	заведений. Электроника		eLIBRARY.RU,
			OOO НЭБ, <u>https://elibrary.ru/</u>
*	Известия Российской	1	База данных ИВИС
	академии наук. Механика жидкости		https://eivis.ru/
ماد	и газа	1	E IMVA
*	Известия Российской	1	База данных ИВИС
	академии наук. Механика твердого тела		https://eivis.ru/
*	Известия Российской	1	База данных ИВИС
	академии наук. Теория и системы	1	https://eivis.ru/
	anagomini naja. Teopini n enerembi		1111/05/101110:111/

	управления	1			
*	Известия Саратовского университета. Новая серия. Серия Акмеология образования. Психология развития	1		База данных ИВИС access https://eivis.ru/basic/details	open
*	Известия Саратовского университета. Новая серия. Серия Экономика. Управление. Право	1		База данных ИВИС access https://eivis.ru/basic/details	open
*	Известия Саратовского университета. Новая серия. Серия: История. Международные отношения	1		База данных ИВИС access https://eivis.ru/basic/details	open
*	Известия Саратовского университета. Новая серия. Серия: Математика. Механика. Информатика	1		База данных ИВИС access https://eivis.ru/basic/details	open
*	Известия Саратовского университета. Новая серия. Серия: Науки о Земле	1		База данных ИВИС access https://eivis.ru/basic/details	open
*	Известия Саратовского университета. Новая серия. Серия: Социология. Политология.	1		База данных ИВИС access https://eivis.ru/basic/details	open
*	Известия Саратовского университета. Новая серия. Серия: Физика	1		База данных ИВИС access https://eivis.ru/basic/details	open
*	Известия Саратовского университета. Новая серия. Серия: Философия. Психология. Педагогика	1		База данных ИВИС access https://eivis.ru/basic/details	open
*	Известия Саратовского университета. Новая серия. Серия: Химия. Биология. Экология	1		База данных ИВИС access https://eivis.ru/basic/details	open
*	Измерение. Мониторинг. Управление. Контроль	1		База данных ИВИС access https://eivis.ru/basic/details	open
*	Измерительная техника	1			инных 2022- НЭБ,
*	Имагология и компаративистика	1		База данных ИВИС access https://eivis.ru/basic/details	
*	Иммунология	1		База данных ИВИС access https://eivis.ru/basic/details	open
	Имущественные отношения в РФ	1	12	МИПК	
*	Инженерная физика	1		База да	нных

				eLIBRARY.RU,
				OOO НЭБ, https://elibrary.ru/
*	Инженер-нефтяник	1		База данных ИВИС open access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Инженерно-строительный журнал	1		ЭБ, <u>https://elib.spbstu.ru/</u>
*	Инженерно-физический	1		База данных
	журнал	1		eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/
*	Инжиниринг и технологии	1		База данных ИВИС ореп
	_			access
				https://eivis.ru/basic/details
P136533	Инновации в образовании	1	12	38191
*	Инновационная наука:	1		База данных ИВИС ореп
	Психология. Педагогика.			access
	Дефектология			https://eivis.ru/basic/details
P146792	Иностранные языки в школе	1	12	38191
*	Интеграция образования /	1		База данных ИВИС ореп
	Integration of Education			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Интеллектуальная	1		База данных ИВИС
	собственность. Авторское право и			https://eivis.ru/
*	смежные права	1		E IIDIIG
*	Инфекционные болезни:	1		База данных ИВИС ореп
	новости, мнения, обучение			access
*	II1	1		https://eivis.ru/basic/details
*	Информационно- управляющие системы	1		База данных ИВИС ореп
	управляющие системы			access
*	Изаманарамия и произума р	1		https://eivis.ru/basic/details
4	Исследования и практика в медицине	1		База данных ИВИС ореп
	медиципе			access
*	Von wyono owy wan you a monoy yo	1		https://eivis.ru/basic/details
-4*	Кардиоваскулярная терапия и профилактика	1		База данных ИВИС open
	профилактика			access https://eivis.ru/basic/details
*	Vаринопогня Царасту	1		База данных ИВИС ореп
-4*	Кардиология. Новости, мнения, обучение	1		<u>.</u>
	mionin, ooy ionino			access
*	Упининоскоя и отогнот чес	1		https://eivis.ru/basic/details База данных ИВИС open
-14	Клиническая и специальная психология. Clinical and special	1		<u>.</u>
	psychology			access https://eivis.ru/basic/details
*		1		База данных ИВИС ореп
	Клиническая и специальная психология. Clinical and special	1		ассеss
	psychology			
*	Y2	1		https://eivis.ru/basic/details База данных ИВИС open
•	Клиническая и экспериментальная хирургия.	1		ваза данных ивис орен
	All p primit			

	T			T
i	Журнал имени академика Б.В.Петровского		'	access
	-	4		https://eivis.ru/basic/details
*	Клиническая практика	1	!	База данных ИВИС ореп
i			!	access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Книга. Чтение. Медиасреда	1	'	База данных ИВИС ореп
	1		'	access
				https://eivis.ru/basic/details
P146903	Коммерческий директор	1	12	37041
*	Компьютерная оптика.	1		База данных ИВИС ореп
I	Computer Optics		'	access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Консультативная психология	1		База данных ИВИС ореп
	и психотерапия. Counseling		!	access
I	Psychology and Psychotherapy		!	https://eivis.ru/basic/details
*	Концепт: философия, религия,	1		База данных ИВИС ореп
l	культура		!	access
l			!	https://eivis.ru/basic/details
*	Креативная хирургия и	1		База данных ИВИС ореп
l	онкология		!	access
I	T		'	https://eivis.ru/basic/details
*	Культура и образование	1		База данных ИВИС ореп
I	Kymrypa ii oopasaaaaa	1	,	access
ĺ	1		,	https://eivis.ru/basic/details
*	Культура культуры	1		База данных ИВИС ореп
ĺ	Kyminypa Kyminypa	•	,	ассеss
1	1		,	https://eivis.ru/basic/details
*	Темперио ноторинеская	1		База данных ИВИС ореп
1	Культурно-историческая психология. Cultural-Historical	1	,	
1	Psychology		,	access https://eivis.ru/basic/details
*		1	!	https://eivis.ru/basic/details
1	Литература двух Америк	1	,	База данных ИВИС open
1			,	access
=125402	 	1		https://eivis.ru/basic/details
P135493	Логистика	1	12	37041
*	Мастер продаж	1	!	База данных ИВИС
*	Манускрипт	1		https://eivis.ru/ База данных ИВИС open
1	Манускрипт	1	'	ассеss
1	1		,	https://eivis.ru/basic/details
*	Можетия в Воссии и за	1	!	
1	Маркетинг в России и за рубежом	1	,	База данных eLIBRARY.RU, архив 2022-
1	рубежом		'	2024, OOO HЭБ,
1				https://elibrary.ru/
*	Математическое	1		База данных ИВИС
L	моделирование			https://eivis.ru/
*	Медицина катастроф	1		База данных ИВИС ореп

	,			
				access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Медицинское образование и	1		База данных ИВИС open
	профессиональное развитие			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Менеджер здравоохранения	1		База данных ИВИС open
				access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Металловедение и	1		База данных ИВИС
*	термическая обработка металлов Металлург	1		https://eivis.ru/ База данных
	wiciamypi	1		eLIBRARY.RU,
				OOO H96, https://elibrary.ru/
*	Металлургия машиностроения	1		База данных
				eLIBRARY.RU, архив 2022,
				OOO НЭБ, <u>https://elibrary.ru/</u>
*	Металлы	1		База данных ИВИС
*	Мата ата маруя и гинра пария	1		https://eivis.ru/ База данных
•	Метеорология и гидрология	1		База данных eLIBRARY.RU, архив 2022-
				2024, OOO HЭБ,
				https://elibrary.ru/
P10	Методы менеджмента	1	12	37041
4112	качества			
P14	Механика и физика	1	6	ОЧЗ
8263	материалов = Materials Physics and Mechanics			
P13 8373	Мир русского слова	1	4	СОИС
*	Мировая экономика и	1		База данных ИВИС
	международные отношения			https://eivis.ru/
*	Модели, системы, сети в	1		База данных ИВИС ореп
	экономике, технике, природе и			access
	обществе			https://eivis.ru/basic/details
*	Молодой исследователь Дона	1		База данных ИВИС ореп
				access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Молочная промышленность	1		База данных
				eLIBRARY.RU,
*	Московский журнал	1		OOO H96, https://elibrary.ru/
•	Московский журнал международного права = Moscow	1		База данных ИВИС ореп
	Journal Of International Law			access
*		1		https://eivis.ru/basic/details
4-	Музыкальный альманах Томского государственного	1		База данных ИВИС ореп
	университета			access
*	, ,	1		https://eivis.ru/basic/details
*	Муниципалитет: экономика и	1		База данных ИВИС ореп
	управление			access

				https://eivis.ru/basic/details
*	Мясная индустрия	1		База данных
				eLIBRARY.RU, архив 2022-
				2024, ООО НЭБ,
				https://elibrary.ru/
*	Надежность и качество	1		База данных ИВИС ореп
	сложных систем			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	11	1		
ጥ	Нанотехнологии в	1		База данных ИВИС open
	строительстве			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Наука. Общество.	1		База данных ИВИС open
	Государство			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Научная визуализация	1		База данных ИВИС ореп
	Tiny man bioyamiounin	1		access
*	11	1		https://eivis.ru/basic/details
T	Научно-технические	1		ЭБ, <u>https://elib.spbstu.ru/</u>
*	ведомости СПбПУ	1		База данных ИВИС ореп
••	Научный альманах стран	1		-
	Причерноморья			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Научный вестник Омской	1		База данных ИВИС open
	академии МВД России			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Новая и новейшая история	1		База данных ИВИС
	-			https://eivis.ru/
	Новый оборонный заказ.	1	6	Директор ПИШ
	Стратегии			"Цифровой инжиниринг"
*	Нормативные акты по охране	1		ЭБ, <u>https://elib.spbstu.ru/</u>
	труда			ИВИС
	"Огонек". Электронный архив	1		База данных ИВИС ореп
				access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Онтология проектирования.	1		База данных ИВИС open
	Ontology of Designing			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Оперативная хирургия и	1		База данных ИВИС ореп
	клиническая анатомия	-		access
	(Пироговский научный журнал)			https://eivis.ru/basic/details
*		1		_
-1•	Оптика и спектроскопия	1		База данных eLIBRARY.RU,
				· ·
*	Оптический журнал	1		OOO НЭБ, https://elibrary.ru/ База данных ИВИС
-	Оптический журнал	1		https://eivis.ru/
*	Оргздрав: новости, мнения,	1		База данных ИВИС open
	обучение. Вестник ВШОУЗ	1		-
	OUYTONIC. DOCINIK DILIOYS			access

	1		Т	
				https://eivis.ru/basic/details
*	Основания, фундаменты и	1		База данных
	механика грунтов			eLIBRARY.RU,
	-			OOO HЭБ, https://elibrary.ru/
*	Охрана труда и социальное	1		Национальный цифровой
	страхование			ресурс Руконт, архив 2024,
*	П	1		ЭБС <u>https://lib.rucont.ru/</u>
*	Паллиативная медицина и	1		База данных ИВИС open
	реабилитация			access
				https://eivis.ru/basic/details
	Партизанская печать	1		База данных ИВИС open
	<u>Белоруссии, 1942-1944</u>			access
				https://eivis.ru/basic/details
P36502	Педагогика	1	12	38191
*	Педагогика. Вопросы теории и	1		База данных ИВИС ореп
	практики			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Письма в Журнал технической	1		База данных
	физики	-		eLIBRARY.RU,
				OOO НЭБ, <u>https://elibrary.ru/</u>
*	Пищевые системы	1		База данных ИВИС
				https://eivis.ru/basic/details
	Пожарное дело	1	12	Отдел гражданской
	1			защиты Управления
				гражданской безопасности
*	Право и управление. XXI век	1		База данных ИВИС ореп
	1 2 1			access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Правовой порядок и правовые	1		База данных ИВИС ореп
	ценности	•		access
	,			https://eivis.ru/basic/details
*	Проклический межения	1		
-4-	Практический маркетинг	1		База данных ИВИС ореп
				access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Прикладная информатика	1		База данных
				eLIBRARY.RU,
*	Прикладура матаматура	1		OOO НЭБ, <u>https://elibrary.ru/</u> База данных ИВИС
	Прикладная математика и	1		База данных ИВИС https://eivis.ru/
*	механика Прикладная физика	1		База данных
	трикладпал физика	1		eLIBRARY.RU, архив 2022,
				OOO H96, https://elibrary.ru/
P141263	Прикладная эконометрика	1	4	37061
*	Проблемы Дальнего Востока	1	-	База данных ИВИС
ı		*		https://eivis.ru/
*	Проблемы истории,	1		База данных ИВИС ореп
	филологии, культуры			access
				https://eivis.ru/basic/details
				The point of the factor details

P130632	Проблемы прогнозирования	1	6	37061
*	Промышленная энергетика	1		База данных ИВИС https://eivis.ru/
P148433	Пространственная экономика	1	4	37061
*	Пространственные данные: наука и технологии	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Психологическая наука и	1		База данных ИВИС ореп
	образование. Psychological Science and Education			access https://eivis.ru/basic/details
*	Психология и право. Psychology and Law	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Психопедагогика в правоохранительных органах	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Радиотехника XXI век	1		База данных ИВИС https://eivis.ru/
*	Регион: системы, экономика, управление	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
	Ректор вуза	1	12	Ректор
*	Репродуктивное здоровье детей и подростков	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Российский внешнеэкономический вестник	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Российский кардиологический журнал	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
	Российский налоговый курьер	1	22	Управление бухгалтерского учета
P147142	Россия в глобальном мире	1	4	ОЧЗ
P138383	Русский язык за рубежом	1	6	СОИС
	САПР и графика	1	12	Директор ПИШ "Цифровой инжиниринг"
*	Светотехника	1		Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024, ЭБС https://lib.rucont.ru/
*	Северо-Кавказский юридический вестник	1		База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details
*	Секретарское дело	1		База данных ИВИС https://eivis.ru/
*	Сельскохозяйственная биология	1		База данных eLIBRARY.RU,

* Сервие рlus 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Сибирские исторические исследования 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Сибирский психологический журнал 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Советник в сфере образования 3 12 Управление бухгалтерского учета — Департамент экономики финансов = 1 * Современная встерипарная медицина 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Современная герпстология 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Современные тенденции в строительстве, градостроительстве и планировке территорий 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Социальная психология и общество. Social Psychology and Society 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Социум и власть 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details				l	ООО НЭБ,
* Сибирские исторические 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Сибирский психологический 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Сибирский психологический 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Советник в сфере образования 3 12 Управление бухгалтерского учета = Департамент экономики финансов = 1 * Современная ветеринарная 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Современная герпетология 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Современная зарубежная 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Современные тенденции в герпетология 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Современные тенденции в госпортительстве и планировке территорий * Сопиальная психология и общество. Social Psychology and Society * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социум и власть 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Соправочник кадровика 1 12 37041 * Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по 1 ОБ, https://eib.spbstu ИВИС о ассеяз https://eib.spbstu и				·	https://elibrary.ru/
* Сибирские исторические 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Сибирский психологический 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Советник в сфере образования 3 12 Управление бухгалтерского учета — Департамент экономики финансов = 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Современная встеринарная 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Современная герпетология 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Современная зарубежная 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Современные тенденции в 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Современные тенденции в 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Соправочные тенденции в 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Соправочные тенденции в 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Соправочные тенденции в 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Соправочные тенденций в 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Соприология власти 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Соприм власть 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Соприм власть 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Соприм власть 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медиципа: паука 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медиципа: паука 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медиципа: паука 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медиципа: паука 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медиципа: паука 1 База данных ИВИС од ассезь https://eivis.ru/basic/details	*	Сервис plus	1	i I	База данных ИВИС ореп
* Сибирские исторические исторические исследования и практика и практика и практика и практика и практика испоранция и практика и практик и практика и практик и пактик и практик и пактик и практик и пактик и практик и пактик и пактик и пактик и пак	ļ		,	i I	
жаза данных ивис общественных наука и практика корменственных наука и практика корментых практих практих пр				 	_
* Современная герпетология 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Современная терпетология 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Современная терпетология 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Современная зарубежная психология. Јоштаа of Modern Foreign Psychology * Современные тенденции в горонтельстве и планировке территорий * Социальная психология 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Современные тенденции в горонтельстве и планировке территорий * Социальная психология и общество. Social Psychology and Society * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Сопиум и власть 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Сопиум и власть 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Сопиум и власть 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Соправенных медицина: наука и практика * Спортивная медицина: наука и практика * Справочник кадровика 1 12 37041 * Средперусский вестник 1 База данных ИВИС о ассеяз * Средперусский вестник 1 База данных ИВИС о ассеяз * Ваза данных ИВИС о ассея * Ваза данных ИВИС о ассея * Ваза данных ИВИС о ассея * Ваза данных ИВИС о ассе	*		1	! !	База данных ИВИС open
* Сибирский психолотический журнал		исследования	.	! !	
журнал ассезз				ı	_
https://eivis.ru/basic/details	*	1	1		База данных ИВИС ореп
Советник в сфере образования 3 12 Управление бухгалтерского учета = Денартамент экономики финансов = 1	!	журнал	.	! !	access
Ворхиталтерского учета = Департамент экономики финансов = 1	!			·	https://eivis.ru/basic/details
Водатитерского учета = Департамент экономики финансов = 1	,	Советник в сфере образования	3	12	Управление
Ваза данных ИВИС о ассеменная ветеринарная 1	!			! !	бухгалтерского учета = 2,
* Современная медицина ветеринарная медицина 1 База данных ИВИС о ассеss https://eivis.ru/basic/details * Современная герпетология 1 База данных ИВИС о ассеss https://eivis.ru/basic/details * Современная зарубежная психология. Journal of Modern Foreign Psychology 1 База данных ИВИС о ассеss https://eivis.ru/basic/details * Современные тенденции в строительстве, и планировке территорий 1 База данных ИВИС о ассеss https://eivis.ru/basic/details * Социальная психология и общество. Social Psychology and Society 1 База данных ИВИС о ассеss https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеss https://eivis.ru/basic/details * Социум и власть 1 База данных ИВИС о ассеss https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС о ассеss https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС о ассеss https://eivis.ru/basic/details * Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охранс труда 1 36, https://eib.spbstu UBИС	!		,	i I	1
* Современная терпетология 1	- 10			·	*
* Современная герпетология 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Современная зарубежная 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Современные тенденции в 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Современые тенденции в 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социальная психология и 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социальная психология и 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социум и власть 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details База данных ИВИС о охране труда ИВИС * Среднерусский вестник 1 База данных ИВИС о ассеяз	*		1	i I	База данных ИВИС ореп
* Современная герпетология 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Современная зарубежная психология. Journal of Modern Foreign Psychology * Современные тенденции в строительстве, градостроительстве и планировке территорий * Социальная психология и общество. Social Psychology and Society * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социум и власть 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социум и власть 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охране труда * Среднерусский вестник 1 База данных ИВИС о ассеяз быта данных ивис общественных наук 1 База данных ИВИС общественных наук	!	медицина	,	! !	
* Современная зарубежная психология. Јоигна оf Modern Foreign Psychology * Современные тенденции в строительстве, градостроительстве и планировке территорий * Социальная психология и общество. Social Psychology and Society * Социология власти * Социология власти * Социум и власть * Социум и власть * Спортивная медицина: наука и практика * Спортивная медицина: наука и практика * Спорвочник кадровика * Спорвочник специалиста по охране труда * Среднерусский вестник общественных ивис общественных наук * Среднерусский вестник общественных ивис общественных изистом изистом и практиванных изистом изистом изистом изистом изистом изистом и практиве				·	-
* Современная зарубежная 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Современные тенденции в строительстве, градостроительстве и планировке территорий * Социальная психология и общество. Social Psychology and Society * Социология власти * Социология власти * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Социум и власть 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охране труда * Среднерусский вестник общественных наук 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details	*	Современная герпетология	1		База данных ИВИС ореп
* Современная зарубежная психология. Јоштпаl of Modern Foreign Psychology 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Современные тенденции в строительстве, градостроительстве и планировке территорий 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социальная психология и общество. Social Psychology and Society 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социум и власть 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 1 База данных ИВИС о ассемя https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 1 37041 * Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охране труда 1 База данных ИВИС о ассемя https://elib.spbstu иВИС о ассемя нти виденный наук * Среднерусский вестник общественных наук 1 База данных ИВИС о ассемя нти виденный наук<	!			i I	access
психология. Journal of Modern Foreign Psychology				·	https://eivis.ru/basic/details
психология. Journal of Modern Foreign Psychology	*		1	· ,	База данных ИВИС ореп
* Современные тенденции в строительстве, градостроительстве и планировке территорий * Социальная психология и общество. Social Psychology and Society * Социология власти * Социология власти 1 База данных ИВИС обассезя https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС обассезя https://eivis.ru/basic/details * Социум и власть 1 База данных ИВИС обассезя https://eivis.ru/basic/details * Социум и власть 1 База данных ИВИС обассезя https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС обассезя https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС обассезя https://eivis.ru/basic/details * Споравочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охране труда * Среднерусский вестник общественных наук	!	психология. Journal of Modern	.	! !	access
* Современные тенденции в строительстве, градостроительстве и планировке территорий 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социальная психология и общество. Social Psychology and Society 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социум и власть 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details Р146413 Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охране труда 1 ЭБ, https://elib.spbstu ИВИС * Среднерусский вестник общественных наук 1 База данных ИВИС о ассеяз	!	Foreign Psychology	.	! !	https://eivis.ru/basic/details
строительстве, градостроительстве и планировке территорий ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социальная психология и общество. Social Psychology and Society 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социум и власть 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Справочник кадровика 1 37041 * Справочник специалиста по охране труда 1 35, https://elib.spbstu ИВИС * Среднерусский вестник общественных наук 1 База данных ИВИС о ассеяз	*	Современные тенденции в	1	·	База данных ИВИС ореп
и планировке территорий https://eivis.ru/basic/details * Социальная психология и общество. Social Psychology and Society 1	!	<u> </u>	.	! !	-
* Социальная психология и общество. Social Psychology and Society * Социология власти * Социология власти * Социум и власть * Социум и власть * Спортивная медицина: наука и практика * Спортивная медицина: наука и База данных ИВИС обассезз https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика * Спо	!		.	! !	
общество. Social Psychology and Society * Социология власти 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Социум и власть 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС о ассеяз https://eivis.ru/basic/details P146413 Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охране труда * Среднерусский вестник общественных наук	*	Сопиальная психология и	1		База данных ИВИС ореп
Society	!		.	! !	-
* Социология власти * Социум и власть * Социум и власть 1 База данных ИВИС одассезя https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика * Справочник кадровика * Справочник кадровика * Справочник специалиста по охране труда * Среднерусский вестник общественных наук * Среднерусский вестник общественных наук * Социология власти 1 База данных ИВИС одассезя https://eivis.ru/basic/details 1 2 37041 * Справочник специалиста по охране труда * Среднерусский вестник общественных наук * Среднерусский вестник общественных наук * Социология власти 1 База данных ИВИС одассезя * Ваза данных ИВИС одассезя * Общественных наук * Социология власти 1 База данных ИВИС одассезя * Ваза данных ИВИС одассезя * Общественных наук	!	1	.	! !	
* Социум и власть * Социум и власть 1 База данных ИВИС об ассекз https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС об ассекз https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС об ассекз https://eivis.ru/basic/details * Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охране труда * Среднерусский вестник общественных наук 1 База данных ИВИС об ассекз	*	-	1	. <u></u>	*
* Социум и власть 1 База данных ИВИС об ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС об ассеяз https://eivis.ru/basic/details P146413 Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охране труда 2 Среднерусский вестник общественных наук 1 База данных ИВИС об ассеяз на правочник и практика 1 База данных ИВИС об ассеяз на правочник и практика 1 База данных ИВИС об ассеяз на правочник и практика 1 База данных ИВИС об ассеяз на правочник и практика 1 База данных ИВИС об ассеяз на правочник и практика 1 База данных ИВИС об ассеяз на правочник и практика 1 База данных ИВИС об ассеяз на правочник и практика 1 База данных ИВИС об ассеяз на правочник и практика 1 База данных ИВИС об ассеяз на правочник и практика 1 База данных ИВИС об ассеяз на правочник и практика 1 База данных ИВИС об ассеяз на правочник и практика 1 Ваза данных ИВИС об ассеяз на правочник и практика 1 Ваза данных ИВИС об ассеяз на правочник и практика 1 Ваза данных ИВИС об ассеяз на правочник и практика 1 Ваза данных ИВИС об ассеяз на практика 1 Ваза данных И	!	Социология власти		! !	-
* Социум и власть 1 База данных ИВИС об ассемы https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС об ассемы https://eivis.ru/basic/details Р146413 Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охране труда 1 ЭБ, https://elib.spbstu ИВИС * Среднерусский вестник общественных наук 1 База данных ИВИС об ассемы	!		,	! !	
ассеss https://eivis.ru/basic/details * Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС об ассеss https://eivis.ru/basic/details P146413 Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охране труда * Среднерусский вестник общественных наук 1 База данных ИВИС об ассеss	*	C	1	<u> </u>	*
* Спортивная медицина: наука и практика Торгавочник кадровика Торгавочник специалиста по охране труда * Справочных наук Торгавочных н	!	Социум и власть		! !	*
* Спортивная медицина: наука и практика 1 База данных ИВИС ог ассеss https://eivis.ru/basic/details Р146413 Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охране труда 1 ЭБ, https://elib.spbstu ИВИС * Среднерусский вестник общественных наук 1 База данных ИВИС ог ассеss	,			! !	
Спортивная медицина. наука и практика 1 Ваза данных ИВИС о ассеss https://eivis.ru/basic/details Р146413 Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охране труда 1 ЭБ, https://elib.spbstu ИВИС * Среднерусский вестник общественных наук 1 База данных ИВИС огассем	ata .	 		·	1
https://eivis.ru/basic/details P146413 Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охране труда 0 0 0 * Среднерусский вестник общественных наук 1 0 0 0 * База данных ИВИС общественных наук 0 0 0 0 * Среднерусский вестник общественных наук 0 0 0 0 * Среднерусский вестник общественных наук 0 0 0 0 * Среднерусский вестник общественных наук 0 0 0 * Среднерусский вестник общественных наук 0 0 0 0 * Среднерусский вестник общественных наук 0 0 0 0 0 * Среднерусский вестник общественных наук 0 0 0 0 0 0 * Среднерусский вестник общественных наук 0 0 0 0 0 0 0 0 * Среднерусский вестник общественных наук 0 0 0 0 0 0 0 0 0	*		. 1	! !	База данных ИВИС ореп
Р146413 Справочник кадровика 1 12 37041 * Справочник специалиста по охране труда 1 ЭБ, https://elib.spbstu ИВИС * Среднерусский вестник общественных наук 1 База данных ИВИС огассевз	!	и практика	.	! !	
* Справочник специалиста по охране труда * Среднерусский вестник общественных наук 1 ЭБ, https://elib.spbstu ИВИС * Среднерусский вестник общественных наук 1 База данных ИВИС от ассеss	<u> </u>			!!	-
охране труда ИВИС * Среднерусский вестник общественных наук 1 База данных ИВИС об ассеss		Справочник кадровика	1	12	
* Среднерусский вестник 1 База данных ИВИС о общественных наук ассеss	*	-	1		
общественных наук access				<u> </u>	
	*		1	! !	База данных ИВИС ореп
https://givig.my/bogig/datailg	!	общественных наук	.	! !	
				·	https://eivis.ru/basic/details
* Сталь 1 Национальный цифрог	*	Сталь	1	 ,	Национальный цифровой

, .		1		· '
				ресурс Руконт, архив 2024, ЭБС https://lib.rucont.ru/
*	Текст. Книга. Книгоиздание	1		База данных ИВИС ореп
				access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Теоретическая и	1		База данных ИВИС
	математическая физика	-		https://eivis.ru/
P148143	Теория и практика	1	12	38161
	физической культуры			
*	Теплоэнергетика	1		База данных ИВИС
				https://eivis.ru/
*	Территория NDT	1		База данных ИВИС ореп
			l	access
			l	https://eivis.ru/basic/details
*	Труды ГПНТБ СО РАН	1		База данных ИВИС ореп
	177,441 11111 - 1	-		access
			ļ	https://eivis.ru/basic/details
*	T	1		-
,	Туберкулез и болезни легких	1		База данных ИВИС ореп
				access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Тяжелое машиностроение	1	ļ	База данных
			l	eLIBRARY.RU, архив 2024,
<u></u>	+	1		OOO HЭБ, https://elibrary.ru/
*	Уголовная юстиция	1	ļ	База данных ИВИС ореп
			l	access
			_	https://eivis.ru/basic/details
*	Университетское управление:	1		База данных ИВИС open
	практика и анализ		ļ	access
				https://eivis.ru/basic/details
*	Управление персоналом	1		База данных ИВИС
				https://eivis.ru/
*	Управленческое	1		База данных ИВИС ореп
	консультирование		ļ	access
			l	https://eivis.ru/basic/details
*	Успехи математических наук	1		База данных ИВИС
	3 3	-		https://eivis.ru/
*	Физика горения и взрыва	1		База данных
	· · ·			eLIBRARY.RU,
				OOO НЭБ, <u>https://elibrary.ru/</u>
*	Физика и химия обработки	1		База данных
	материалов		l	eLIBRARY.RU,
				OOO НЭБ, <u>https://elibrary.ru/</u>
*	Физика плазмы	1		База данных ИВИС
	1			https://eivis.ru/
*	Физика твердого тела	1		База данных
			l	eLIBRARY.RU,
*	+	1		OOO HЭБ, https://elibrary.ru/
Φ	Физическая и	1		База данных ИВИС ореп

Ведоминитационная Ведоминация Ведомин					0.0000
* Физическая мезомеханика 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details P148633 Физический спорт 1 4 38161 * Филологические пауки в МГИМО 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Финансовый журнал 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Фореайт 1 4 Диревтор ПИШ "цфоровой инжинирииг" * Химия растительного сырья 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Хлебопродукты 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Хлебопродукты 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Цветные металлы 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/ * Черные металлы 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/ * Экономика и математические негоды 1 4 37061 * Экономика и математические негоды 1 4 37061 * Экономика и управление негоды 1 База да		реабилитационная медицина,			access
P148633	at.	1	4		-
https://eivis.ru/basic/details	*	Физическая мезомеханика	1		1
P148633					
* Студенческий епорт База данных ИВИС орен ассеях https://eivis.ru/basic/details * Финансовый журнал 1 База данных ИВИС орен ассеях https://eivis.ru/basic/details * Финансовый журнал 1 База данных ИВИС орен ассеях https://eivis.ru/basic/details * Директор ПИШ "Цифровой инжиниринг" "Директор ПИШ "Цифровой инжиниринг" * Химия растительного сырья 1 База данных ИВИС орен ассеях https://eivis.ru/basic/details * Хлебопродукты 1 База данных ИВИС орен ассеях https://eivis.ru/ * Цветные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Черные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Экология и промышленность Poccии 1 База данных ИВИС https://eibrary.ru/ * Экономика и математические методы 1 4 37061 * Экономика и укология периториальных образований 1 База данных ИВИС орен ассеях https://eivis.ru/basic/details * Экономика и укология периториальных образований 1 База данных ИВИС орен ассеях https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. Профессия. Ваза данных ИВИС					_
* Филопогические илуки в МГИМО 1 База данных ИВИС ореп ассеяь https://eivis.ru/basic/details * Финансовый журнал 1 База данных ИВИС ореп ассеяь https://eivis.ru/basic/details P142973 Форсайт 1 4 Директор ПИШ "Цифровой инжиниринг" * Химия растительного сырья 1 База данных ИВИС ореп ассеяь https://eivis.ru/basic/details * Хлебопродукты 1 База данных ИВИС ореп ассеяь https://eivis.ru/basic/details * Хлебопродукты 1 База данных ИВИС ореп ассеяь https://eivis.ru/ * Цветные металлы 1 База данных ИВИС ореп ассея https://eivis.ru/ * Черные металлы 1 База данных ИВИС ореп ассея https://eibrary.ru/ * Экология и промышленность России 1 4 37061 * Экономика и математические методы 1 4 37061 * Экономика и управление периториальных образований 1 5 37041 * Экономика и управление периториальных образований 1 5 5 * Экономика и управление периториальных образований	P148633		1	4	38161
МГИМО	-te		1		- India
* Финансовый журнал	*		1		<u> </u>
* Финансовый журнал 1 База данных ИВИС орев ассеяз https://eivis.ru/basic/details P142973 Форсайт 1 4 Директор ПИШ "Цифровой инжиниринг" * Химия растительного сырья 1 База данных ИВИС орев ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Хлебопродукты 1 База данных иВИС орев ассеяз https://eivis.ru/ OOO HЭБ, https://eibrary.ru/ * Цвстпые металлы 1 База данных иВИС https://eivis.ru/ * Черные металлы 1 База данных иВИС https://eivis.ru/ * Экология и промышленность России 1 База данных иВИС https://eibrary.ru/ * Экономика и математические метолы 1 4 37061 * Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика. Профессия. 1 База данных ИВИС орев ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная пеихолотия. Ехрегітептаl Руусһоду 1 База данных ИВИС орев ассеяз https://eivis		МГИМО			
P142973 Форсайт					
https://eivis.ru/basic/details	*	Финансовый журнал	1		База данных ИВИС open
Р142973 Форсайт 1 4 Директор ПИШ "Цифровой инжиниринг" * Химия растительного сырья 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details * Хлебопродукты 1 База данных иВИС ореп ассеss https://eivis.ru/ * Цветные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Черные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Экология и промышленность Poccии 1 База данных UВИС ореп дасеях https://eivis.ru/ * Экономика и математические методы 1 4 37061 * Экономика и управление методы 1 4 37041 * Экономика и управление методы 1 5аза данных ИВИС ореп ассеях https://eivis.ru/basic/details * Экономика и управление методы 1 5аза данных ИВИС ореп ассеях https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профсесия. Бизэнее 5аза данных ИВИС ореп ассеях https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Екрегішентальная пенхология. Екрегішентальная пенхология. Екрегішентальная пенхология. Екрегішентальная пенхология. Ваза данных ИВИС ореп ассеях https://eivis.ru/basic/details * <t< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td></t<>					
* Химия растительного сырья * Химия растительного сырья 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Хлебопродукты 1 База данных еLIBRARY.RU, OOO НЭВ, https://eibrary.ru/ * Цветные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Черпые металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Экология и промышленность России 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Экология и промышленность 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Экономика и математические методы * Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и экология 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://ib.rucont.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://ib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://eibrary.ru/					
* Химия растительного сырья 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Хлебопродукты 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://eibrary.ru/	P142973	Форсайт	1	4	
* Хлебопродукты 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://eivis.ru/basic/details * Цветные металлы 1 База данных иВиС https://eivis.ru/ * Черные металлы 1 База данных иВиС https://eivis.ru/ * Экология и промышленность 1 База данных иВиС https://eivis.ru/ * Экология и промышленность 1 База данных иВиС https://eivis.ru/ * Экономика и математические методы 1 4 37061 * Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и рефессия. 1 База данных ивиС open access https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. 1 База данных ивиС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная 1 База данных ивиС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная 1 База данных ивиС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ивиС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ивиС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ивиС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ивиС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ивиС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ивиС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ивиС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ецифорой pecype Pykour, ru/					
* Хлебопродукты 1 База данных еLIBRARY.RU, ООО НЭБ, https://elibrary.ru/ * Цветные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Черные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Экология и промышленность 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Экология и промышленность 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Экономика и математические 1 4 37061 Р147953 Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и экология 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/ * Электрические станции 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/ * Электрические станции 1 База данных ивис ореп ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://eivib.rucont.ru/ * Электритество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://eivib.rucont.ru/ * Электритество 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/	*	Химия растительного сырья	1		База данных ИВИС open
* Хлебопродукты 1 База данных еLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/ * Цветные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Черные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Экология и промышленность Poccии 1 База данных ИВИС оОО НЭБ, https://elibrary.ru/ * Экономика и математические методы 1 4 37061 * Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и экология территориальных образований 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. Профессия. Визнес 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная психология. Ехрегішента Раусноюзу 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024, ЭБС https://eivis.ru/basic/details * Электротехника 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details					access
# Цветные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ # Черные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ # Экология и промышленность 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ # Экономика и математические 1 4 37061 # Экономика и управление 1 12 37041 # Экономика и управление 1 12 37041 # Экономика и управление 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details # Экономика. Профессия. 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details # Экспериментальная 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details # Экспериментальная 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details # Экспериментальная 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details # Электрические станции 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details # Электрические станции 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details # Электрические станции 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details # Электрические станции 1 База данных ИВИС bttps://eivis.ru/ # Электричество 1 Национальный цифровой pecype Руконт, архив 2024,ЭБС https://eib.rucont.ru/ # Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/					https://eivis.ru/basic/details
* Цветные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Черные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Черные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Экология и промышленность 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Экономика и математические 1 4 37061 * Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и экология 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс https://ib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/	*	Хлебопродукты	1		7.1
* Цветные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ ИВИС https://eivis.ru/ * Черные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Экология и промышленность России 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://eibrary.ru/ P98842 Экономика и математические методы 1 4 37061 * Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и экология территориальных образований 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная психология. Ехрегіmental Psychology 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/ * Электрические станции 1 База данных ивис https://eivis.ru/ * Электрические станции 1 База данных eLIBRARY.Ru, open access https://eibrary.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.Ru, open access https://eibrary.ru/					· ·
* Черные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Экология и промышленность России 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/ Р98842 Экономика и математические методы 1 4 37061 * Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и экология территориальных образований 1 База данных ИВИС ореп ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. Бизнес 1 База данных ИВИС ореп ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная психология. Ехрегіmental Psychology 1 База данных ИВИС ореп ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС ореп ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС ореп ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ивис ореп ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ивис ореп ассеяз https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных еЦванных орегон данных орегон данных ивис	<u> </u>				
* Черные металлы 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Экология и промышленность России 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/ P98842 Экономика и математические методы 1 4 37061 * Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и экология территориальных образований 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. Бизнес 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная психология. Experimental Psychology 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/ * Электричество 1 База данных ивис open access https://eivis.ru/ * Электричество 1 База данных ивих оректресурс уконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://eibrary.ru/	*	Цветные металлы	1		, ,
* Экология и промышленность России 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/ P98842 Экономика и математические методы 1 4 37061 P147953 Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и экология территориальных образований 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. Бизнес 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная психология. Experimental Psychology 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/	*	П	1		
* Экология и промышленность России 1 База данных еLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/ P98842 Экономика и математические методы 1 4 37061 P147953 Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и экология территориальных образований 1 База данных ИВИС ореп ассевя https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. Бизнес 1 База данных ИВИС ореп ассевя https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная психология. Experimental Psychology 1 База данных ИВИС ореп ассевя https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024, ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/	***	черные металлы	1		* *
Pocciu	*	Экология и промышленность	1		
P98842 Экономика и математические методы 1 4 37061 P147953 Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и экология территориальных образований 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. Бизнес 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная психология. Experimental Psychology 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/		=	1		• •
Р98842 Экономика и математические методы 1 4 37061 Р147953 Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и экология территориальных образований 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. Бизнес 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная психология. Experimental Psychology 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой pecype Руконт, архив 2024, ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/					· ·
Р147953 Экономика и управление 1 12 37041 * Экономика и экология территориальных образований 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. Бизнес 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная психология. Experimental Psychology 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой pecypc Руконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/	P98842	Экономика и математические	1	4	
* Экономика и экология территориальных образований 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экономика. Профессия. Бизнес 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная психология. Experimental Psychology 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ивис open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных пировой pecype Pyконт, архив 2024,ЭБС https://eivis.ru/basic/details * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/		методы			
территориальных образований ассеss * Экономика. Профессия. Бизнес 1 База данных ИВИС ореп ассеss https://eivis.ru/basic/details https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная психология. 1 База данных ИВИС ореп ассеss Psychology https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/	P147953	Экономика и управление	1	12	
*Экономика.Профессия.1База данных ИВИС ореп ассеяз https://eivis.ru/basic/details*Экспериментальная психология.1База данных ИВИС ореп ассеяз https://eivis.ru/basic/details*Электрические станции1База данных ИВИС ореп ассеяз https://eivis.ru/basic/details*Электрические станции1База данных ИВИС https://eivis.ru/*Электричество1Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/*Электротехника1База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/	*		1		База данных ИВИС open
* Экономика. Профессия. 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная психология. 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/		территориальных образований			access
Бизнес ассеss https://eivis.ru/basic/details * Экспериментальная психология. Experimental Psychology 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/					https://eivis.ru/basic/details
* Экспериментальная психология. Experimental Psychology 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой pecypc Руконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/	*	Экономика. Профессия.	1		База данных ИВИС ореп
* Экспериментальная психология. Experimental Psychology 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/		Бизнес			access
* Экспериментальная психология. Experimental Psychology 1 База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/					https://eivis.ru/basic/details
психология. Experimental Psychology access https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/	*	Экспериментальная	1		
Psychology https://eivis.ru/basic/details * Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/	İ	-			•
* Электрические станции 1 База данных ИВИС https://eivis.ru/ * Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO НЭБ, https://elibrary.ru/		-			
* Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/	*	Электрические станции	1		-
* Электричество 1 Национальный цифровой ресурс Руконт, архив 2024,ЭБС https://lib.rucont.ru/ * Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO НЭБ, https://elibrary.ru/		Shoriph lecture of simpling	•		
* Электротехника 1 База данных eLIBRARY.RU, OOO HЭБ, https://elibrary.ru/	*	Электричество	1		
*Электротехника1База данных eLIBRARY.RU, OOO НЭБ, https://elibrary.ru/		1			
ООО НЭБ, https://elibrary.ru/					
	*	Электротехника	1		
* Электрохимическая 1 База данных ИВИС open					
	*	Электрохимическая	1		База данных ИВИС open

энергетика			access
			https://eivis.ru/basic/details
Эндодонтия Today	1		База данных ИВИС ореп
			access
			https://eivis.ru/basic/details
Эндокринология: новости,	1		База данных ИВИС ореп
мнения, обучение			access
			https://eivis.ru/basic/details
Энергосбережение	1		База данных ИВИС
			https://eivis.ru/
Язык и культура	1		База данных ИВИС ореп
			access
			https://eivis.ru/basic/details
	Эндодонтия Today Эндокринология: новости, мнения, обучение Энергосбережение	Эндодонтия Today 1 Эндокринология: новости, 1 мнения, обучение 1	Эндодонтия Today 1 Эндокринология: новости, мнения, обучение 1 Энергосбережение 1

Расшифровка сокращений:

ВУЦ = Военный учебный центр

МИПК = Центр менеджмента, инвестиций и производственного контроля ИДО

ОЧЗ = Общий читальный зал

СОИС = Сектор обслуживания иностранных студентов

ЭБ = Электронная библиотека

31031 = Высшая школа промышленно-гражданского и дорожного строительства ИСИ

37041 = Высшая школа управления и бизнеса ИПМЭиТ

37061 = Высшая инженерно-экономическая школа ИПМЭиТ

37081 = Кафедра основ экономики и менеджмента ИПМЭиТ

38161 = Институт физической культуры, спорта и туризма

38191 = Библиотека кафедр иностранных языков. Дирекция Гуманитарного института журналы в электронной версии

https://ibooks.ru/ = ЭБС Айбукс/ibooks.ru

База данных eLIBRARY.RU, OOO НЭБ, https://elibrary.ru/

Национальный цифровой ресурс Руконт, ЭБС https://lib.rucont.ru/

База данных ИВИС https://eivis.ru/

База данных ИВИС open access https://eivis.ru/basic/details

"Огонек". Электронный архив

Партизанская печать Белоруссии, 1942-1944

Строки, опаленные войной. Коллекция газет 1941-1945 годы

=